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Izquierda Unida entrega en Madrid, en la misma 
Nunciatura Episcopal, un dossier sobre el Obispo de

Alcalá dirigido al Papa Francisco % J
Pilar Fernández, portavoz del 
grupo municipal Izquierda 
Unida, acompañada de miem
bros de la dirección regional y 
diputados de la Asamblea de 
Madrid, se ha desplazado a la 
nunciatura apostólica, en Ma
drid, y ha entregado en mano 
un dossier sobre el obispo di
rigido al Papa Francisco: 
'Queremos que Su Santidad 
tenga de primera mano y 
bien documentado todos los 
actos realirados por monse
ñor Reig Plá desde su nom
bramiento como obispo de Alcalá de Henares. Por eso me he 
encargado personalmente de hacérselo llegar. “
Sabemos que, a pesar de lo aprobado en el anterior pleno mu
nicipal donde se pedía la reprobación del obispo, el PP no va a 
mover un dedo sobre este asunto. Por esa razón nos hemos 
desplazado a Madrid. “Desde luego información no le va a fal
tar. Hemos entregado una corta muy respetuosa dirigida a Su 

Santidad, acompañada de un 
dossier gráfico completo, 
además de audio y video, 
para que el Papo no tenga ¡a 
menor duda de las ratones 
por los que pedimos la susti
tución de cite personaje, que 
tonto daño está haciendo a la 
ciudad de Alcalá de Henares'. 
En las mismas puertas de la 
nunciatura se ha ofrecido una 
rueda de prensa en la que han 
intervenido el portavoz parla
mentario de la Asamblea de 
Madrid, Gregorio Gordo, el se

cretario de derechos civiles de la Comunidad de Madrid, José 
Antonio Moreno, y la propia Pilar Fernández, "izquierda Unida 
ya ha manifestado en todas las instituciones a las que ha te
nido acceso que se va a tomar este asunto muy en serio. Esto 
tiene que terminar. Tenemos ya gestiones realizadas en el mis
mísimo parlamento europeo para que allí también tenga eco 
nuestra denuncia."

Izquierda Unida va a pelear para que la tercera ciudad 
deportiva de Espártales, tras haber sido entregada 
ayer al ayuntamiento, sea cien por cien pública, y 

exigiremos transparencia total en el proceso

Ayer por la tarde el grupo parlamentario de IU en la Asamblea de 
Madrid exigió al gobierno regional del PP explicaciones por el re
traso en la apertura de la 3* Ciudad Deportiva de Espártales. Allí se 
aseguró que las obras ya están recepcionadas y que el gobierno 
3<untam ento de Alcalá de Henares. Para Daniel Ortega, concejal 
de Izquierda Unida, sacar pecho de una de las grandes chapuzas 
de su gestión, ya que ha tenido durante, no meses, sino años, ce
rradas unas instalaciones tan importantes para la ciudad. Además, 
lo que hoy se nos entrega no es lo prometido, sino que aún falta 
mucho por hacer; y dudamos que lucía Fígar e Ignacio González 
quieran saber absolutamente nada de dio", izquierda Unida se
guirá batal'ando para que las instalaciones tengan un 10)% de ges
tión pública, y no volvamos a encontrarnos con un nuevo regalo a 
empresas privadas para que hagan negocio con los intereses de los 
vecinos Ce Alcalá. "Ese centro fue pagado con el dinero de los al- 
Calaínos a través de las plusvalías generadas por Espártales Sur, por 
lo tanto no vamos a permitir que los grandes beneficiados sean los 
intereses privados". Tampoco vamos a permitir que el gobierno de 
la Comunidad de Madrid olvide sus compromisos, y exigiremos que 

finalice al completo las instalaciones, tal y como se comprometió 
cuando puso la primera piedra. Esta misma mañana hemos solici
tado una comisión extraordinaria de Desarrollo de la Cultura, Edu
cación y Deportes para que la concejala, Virginia Sanz, explique 
todos los datos a los grupos de la oposición, aportando los docu
mentos que certifiquen que el ayuntamiento es propietario de las 
instalaciones, así como los datos de los costes reales de la obra re
alizada por la empresa Ortiz, Construcciones y Proyectos, S.A., y 
defina cuáles son las intenciones que tiene el equipo de gobierno 
del PP. Por nuestro lado, "queremos dejar claro y así lo seguiremos 
haciendo, que no vamos a doblegarnos ante la ¡dea de conseguir 
que la 3’ Ciudad Deportiva de Espártales pueda abrirse con los re- 
cursosy los medios públicos necesarios para que, lo antes posible, 
los vecinos disfruten de unas instalaciones que tanto tiempo lle
van esperando. Por otro lado, vamos a estar muy atentos al coste 
real de la obra, ya que el gobierno de Ignacio González nos tiene 
muy acostumbrados a dar unos datos que luego no se ajustan a la 
realidad, como hace unas semanas hizo con el Pian Activa". Ha se
ñalado Pilar Fernández, portavoz municipal de izquierda Unida.
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Entrevista a Pilar Fernández, portavoz de IU en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares

"AGUAS DE ALCALÁ HA DEMANDADO 

AL AYUNTAMIENTO POR OCHO MILLONES 

DE EUROS, HAY QUE SENTARSE A NEGOCIAR 

Y PASAR A SER UNA EMPRESA MIXTA"
Pilar Fernández, portavoz de Iz
quierda Unida de Alcalá, res
ponde en una entrevista 
valiente las cuestiones más ac
tuales de la ciudad, explicando 
bajo su punto de vista a los ve
cinos desde el cierre de la Ciu
dad Deportiva de Espártales a 
la demanda de Aguas de Alcalá 
al Ayuntamiento por 8,2 millo
nes de euros, advirtiendo de la 
posible desaparición de la Em
presa Municipal de la Vivienda 
en enero de 2015, con una 
Ayuntamiento que en mayo 
puede sobrepasar los 300 mi
llones de deuda.
Permítanos antes de pregun
tarle sobre la vida política de la 
Ciudad unas preguntas de ca
rácter general y que están en el 
día a día.
QUIJOTES MAGAZINE: ¿Usted 
hubiera traído a los religiosos 
con ébola a España?
PILAR FERNÁNDEZ: No. Ahora 
bien, eso no significa que no 
haya que atender a los españo
les que están en el otro lado 
del mundo trabajando por 
hacer el bien a la gente y que 
necesitan el apoyo del Estado

Piar Fernandez, portavoz de IU en d Ayuntamiento de Akaló de Henares

Español. El Estado Español debería haber trasladado un hospi
tal de campaña y a los mejores profesionales sanitarios, ejér
cito, medicinas y todo lo necesario para haberles salvado la 
vida. Pero no traerlos a un país donde en los últimos años se 
está desmantelando la Sanidad, como el hospital de referencia 
Carlos III, donde no se conocen este tipo de virus. Era traer un 

P.F: lamentable. Es bastante 
vergonzoso que un Consejero 
se atreva a culpar a una sani
taria de poder haber come
tido o no un error cuando lo 
que ha hecho ha sido expo
ner su vida para curar a un 
señor que el PP decidió traer 
sabiendo que tenía pocas ex
pectativas de vida y sm recur
sos ni medios para ellos, pues 
los trabajadores de este país 
no han sido formados para 
tratar a pacientes enfermos 
de ébola.
QM: ¿Qué cara se le quedó 
cuando escuchó en las noti
cias lo de las tarjetas negras 
de Caja Madrid?
P.F: Pues la de desespera
ción, de vergüenza, y más en 
la medida en que afecta a ex
compañeros de IU.
QM: Dice el FMI que España 
es un ejemplo de recupera
ción económica, ¿está usted 
de acuerdo?
P.F: Pues que se lo pregunten 
a la gente. A lo mejor va bien 
por los que estaban invier
tiendo en ladrillo y cuando 
este se hunde empiezan a in

vertir en sanidad. Para la gente a la que cada día quitan su casa, 
o los que trabajan 12 o 14 horas por 600 euros, o para los que 
tienen dificultades para llegar a fin de mes, para todo esos que 
son la gran mayoría de los españoles pues las cosas no van nada 
bien.
QM: Esto lo podríamos unir a las declaraciones del Consejero

problema como nos estamos 
encontrando con la situación 
actual.
QM: ¿Qué le parece el papel 
de la Consejería de Sanidad 
Madrileña y del Ministerio de 
Sanidad?

“Lo que plantea el PP en esta 
edición en Fitur es un escándalo, 
incrementando el gasto al triple"

de Economía de la CAM 
sobre las inversiones en el 
Corredor del Generes, Plan 
Activa.
P.F: El Plan Activa no es nin
gún plan, es una tomadura 
de pelo, primero porque
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"El 1/1/2015 el interventor municipal 
del Ayuntamiento de Alcalá con la Ley 
del PP en la mano seguramente dirá 

que hay que disolver la EMV"

cuando el presidente de la CAM anuncia 220 millones de euros 
de inversión para el Corredor del Henares, la realidad es que de 
ese montante de dinero no hay nada. Hay 4 millones de euros 
para el Corredor en proyectos de innovación para las empresas, 
y de esos 4 millones que son financiados por Europa, la CAM 
sólo pone dos. De todo lo demás no hay nada, ni de los conve
nidos que iba a firmar la CAM con diferentes empresas de gas 
y electricidad para rehabilitar pol'gonos industriales. No se pue
den considerar las obras de la Avenida de América como una 
inversión en el Corre
dor del Henares por 
muchos vecinos que 
viajen en tren, no se 
ha visto ninguna canti
dad económica ligada 
al Banco Europeo que 
vaya en inversiones. El 
paro subió en agosto 
en Alcalá en 200 per
sonas. Es una medida 
de carácter electoral. 
Estamos despilfa
rrando el gran recurso 
que necesita el Corre
dor del Henares que es 
Europa.
QM: Faltan pocos días 
para una asamblea 
importante para IU donde se hablará de la convergencia a 
nivel federal.
P.F: Así es. Aquí tenemos claro cuál es nuestro objetivo. Hemos 
i mpulsado el Proceso de Ganemos Alcalá, donde queremos que 
se implique toda la ciudadanía en una nueva manera de enten
der la política, y con una candidatura donde todos nos veamos 
representado, donde lleguemos a un acuerdo de mínimos con 
un programa claramente de izquierdas. La convergencia la en
tendemos con un programa electoral de mínimos que permita 
al ciudadano de a pie presentarse a las elecciones y tomar de
cisiones en el Consistorio.
QM: ¿A quién quiere agrupar Ganemos?
P.F: A los ciudadanos desafectos de la política, a los sindicatos, 
a todos los que piensan que lo que se está haciendo no corres
ponde a un estado democrático, a aquellos que buscan una ciu
dad mejor. Hay que marcar unas líneas para que las políticas 
que se hagan en esta ciudad en 2015 vayan encaminadas a res
catar a las familias y a dejar de rescatar a los Bancos. Nosotros 
ya tuvimos recientemente un primer compromiso programá
tico donde señalamos claramente nuestras líneas rojas, y esta
mos convencidos de que ese es un buen punto de partida para 
que cualquier vecino nos manifieste su opinión y sus propues
tas. Nuestro objetivo es cambiar y transformar Alcalá.
QM: ¿Qué fuerzas políticas entrarian en Ganemos?

P.F: Entran todos los afcalaínos, los de Podemos, los de Equo, 
CCOO, UGT, AMPAS, todo el que quiera cambiar Alcalá desde 
una concepción de izquierdas.
QM: El PP insiste en el la Ciudad Deportiva de Espártales es 
una prioridad para la ciudad.
P.F: Es una prioridad que no se atreven a poner en marcha por 
el la verdad sobre la Ciudad Deportiva de Espártales es que el 
presupuesto supuso muchos millones de euros más de los pre
vistos y la Consejera no se atreve a reconocerlos ni a validar las 
certificaciones de obra porque eso supondría que descubriria- 
mos facturas, números y datos. Que donde se iban a gastar 3 se 
han gastado 10, y por lo tanto eso va ligado a un exconsejero di
mitido y ligado a la Gurtel (López Viejo), lo que le puede supo
ner al PP de Madrid otro escándalo, y para que el PP de Madrid 
no asuma otro «cándalo como consecuencia de una malísima 
gestión y un desvío espectacular de fondos (quiero decir des
vío de más del presupuesto), pues no se atreve la Consejera 

lucía Figar a llevarlo a 
la Junta para su apro
bación.
¿Que es prioritario? 
Por supuesto, pero 
para nosotros es priori
tario que cuando se 
ponga en marcha sea 
una gestión pública. 
¿Qué pretende el PP y 
el PSOE seguramente? 
Pues que el PP lo re
suelva, lo saque a con
curso, se lo adjudique 
a una empresa y unos 
los presente como 
logro electoral y otros 
ya tengan resuelto un 
problemón después de 

las elecciones si tienen que gobernar esta ciudad. Nosotros ya 
nos hemos posicionado diciendo que las instalaciones de Es
pártales deben ser públicas y gestionadas por este Ayunta
miento y trabajadores municipales.
QM: Fitur merece un descanso...
P.F: No sé si llamarlo así, un descanso, pues es una cita impor
tantísima con el turismo, pero lo que plantea el PP para esta 
edición es un despilfarro. No es posible que en los últimos años 
vayamos en el stand de la Comunidad de Madrid y que en estos 
momentos decidamos tener un stand propio y pasar de 24.000 
euros que se gastó el artos pasado a gastarnos entre 60.000 y 
90.000 euros teniendo en cuenta que están trabajando con 
unos presupuestos prorrogados y que no contamos con partida 
específica para ese gasto.
Es un despilfarro para hacerse muchas fotos en detrimento de 
las medidas importantes, y más cuando acabamos de conocer

"Aguas de Alcalá ha demandado al 
Ayuntamiento por 8 millones de euros, 
hay que sentarse a negociar y pasar a 

ser una empresa mixta" 

de Henares.
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que Aguas de Alcalá ha puesto una demanda al Ayuntamiento 
reclamando unos 8 millones de euros, que si la pierde se su
marán a la deuda monumental de 254 millones que ya existe. 
A eso hay que sumarle que la Empresa Municipal de la Vivienda 
ha dado perdidas dos artos consecutivos fracasando la venta de 
viviendas municipales en Espártales, no obteniendo la liquide? 
suficiente para hacer frente al 74% de la deuda que está a corto 
plazo al 31/12/14 y que seguramente el 1/1/2015 el interven
tor del Ayuntamiento dirá que hay que disolver la Empresa Mu
nicipal de la Vivienda, teniendo que computarse el 51% de la 
deuda a este Ayuntamiento.
Es muy probable que cuando Javier Bello se marche, de los 254 
millones de euros de deuda estemos en más de 3C0 millones 
reales. ¿Cómo con ese panorama pueden gastarse el triple en 
Fitur para lo que no tienes partida?
QM: la deuda de Aguas de Alcalá, 8,2 millones de euros, es 
por el régimen de explotación de los artos 2005 a 2012.
P.F: Es cierto que parte de esa deuda podría ser imputable per
fectamente a este Ayuntamiento, que es la que se produce 
como parte de un incumplimiento claro por parte del PP, y es la 
no subida del IPC desde el 2005 hasta hoy, que eso puede estar 
en torno a 4 millones de euros; más el no repercutir la última 
subida a los vecinos, que estaría en torno a 600.000 euros. Todo 
eso es imputable al Ayuntamiento de Alcalá, el resto os impu
table a aquellos que dicen que su negocio tiene que tener be
neficios permanentemente. Aguas de Alcalá para llega r a esa

"En Mayo la deuda del Ayuntamiento 
superará los 300 millones de euros"

conclusión de los 8,2 millones hace su análisis en función de las 
perdidas sin tener en cuenta las siguientes cuestiones: cuando 
el PP privatiza el agua ha presentado a la CAM un plan general 
en el que Alcalá crece a 300.000 vecinos, y por lo tanto Aguas 
de Alcalá hace unas previsiones en torno a ello de consumo de 
agua. Pero a partir de 2008, con la crisis del ladrillo, la cons
trucción en Alcalá cae espectacularmente, sólo habría que re
currir al ICIO donse se ve lo que se recaudaba y lo que se 
recauda, que la industria de Alcalá ha desaparecido, con lo que 
el consumo del agua le supone a la empresa un gran varapalo. 
Por lo tanto, lo que Aguas de Alcalá ha dejado de ganar como 
consecuencia de todos esos factores que le afectan como em
presa no lo pueden pagar los alcalaínos. Ahora Aguas de Alcalá 
es el Canal de Isabel II y Fomento de Construcciones y Contra
tas. Aguas de Alcalá también tenía que haber hecho 18 millones 
de inversiones en la ciudad que nos está dispuesta a realizar. 
Hace dos artos ya le dijimos a Bello que esta era una decisión po
lítica y que había que sentarse con la UTE a negociar para po
derle dar estabilidad recuperando el Ayuntamiento parte de la 
gestión, pasando a ser empresa mixta con un plan de rescate a 
medio y largo plazo donde cada uno asuma la parte de la deuda 
que le corresponde y que en un futuro la ciudad pueda recu
perar la gestión completa del agua. Aguas de Alcalá puede 
tomar otro tipo de medidas de presión para que el Ayunta
miento haga frente a la deuda. Me preocupa que se produzcan 
cortes selectivos de agua en distintos barrios de Alcalá. Hace 
un arto que el Ayuntamiento conoce la demanda de Aguas de 
Alcalá y no se ha puesto a trabajar en ella.

"Me preocupa que se empiecen a 
producir cortes de agua selectivos en 
Alcalá para que el Ayuntamiento haga 
frente a la deuda con Aguas de Alcalá"

QM: Volviendo a los gastos de Fitur, ¿ustedes no se contradi
cen cuando sin embargo critican que Alcalá no esté en los 
actos del IV Centenario de la 2’ parte del Quijote? Eso tam
bién cuesta dinero.
P.F: Sí, pero la diferencia es que el Congreso de los Diputados 
aprobó hace cuatro días una comisión donde fuera Alcalá quien 
liderara el trabajo por unanimidad. Pero eso significa que el Par
tido Popular tiene un soporte de trabajo a realizar con el que se 
va al Ministerio y se presenta lo que se quiere hacer, incluido el 
Cervantes Infinito. Pero claro, Alcalá no tiene aún un programa 
para el Cervantes Infinito. Entonces, ¿dónde vamos? Hace falta

Pilar Fernández: 'Nos esforzamos mucho porque vengan
turistas a Alcalá, y cuando vienen ven una ciudad sucia, 

con un casco histórico al que no sabemos sacarle partido."

un proyecto serio, una programación completa, teatro, música 
en la calle.. Hemos dejado pasar un tren muy importante para 
la ciudad por falta de trabajo. Ahora la sede es Toledo, Javier 
Bello le debe dar las gracias a la sertora Cospcdal.
Nos esforzamos mucho porque vengan turistas a Alcalá, y 
cuando vienen ven una ciudad sucia, con un casco histórico al 
que no sabemos sacarle partido y que se debate en la Mesa del 
Casco Histórico. Hay una normativa que se está obligando a 
cumplir, pero como ahora nos encontramos con la nueva norma 
del PP que ahora se puede abrir negocios y después ya irán los 
técnicos pues me consta que ahora los técnicos municipales 
están cambiando todo esto. A mí me parece que es una cues
tión muy importante el homogeneizar la imagen de todo el 
casco histórico. Debemos de ser más exigentes.
QM: UPyD dice que Alcalá de Henares está hipotecada hasta 
el 2034. ¿A usted le quedan ganas de presentarse a la alcal-

"¿Dónde vamos si tan siquiera 
tenemos aún un programa para el 

Cervantes Infinito?" 
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día? ¿En cita$ condiciones qué se puede hacer?
P.F: Se pueden hacer cosas, hay muchas maneras de obtener 
recursos gobernando de forma distinta. Por ejemplo, la Reforma 
de la Administración local del Partido Popular deja claras cua- 

via de los ciudadanos. Hay que renegociar la deuda con los ban
cos a los que hemos ayudado con un rescate, que hayan reci
bido del Fondo Europeo al 1% y a los ayuntamientos nos lo 
estén cobrando al 6%. Eso significa pagar 20 millones de euros

les son las competencias de las 
Comunidades Autónomas, y 
estas las de los Ayuntamientos, 
que es las que estamos pre
guntando a la Comunidad de 
Madrid. Queremos saber qué 
competencias vamos a asumir 
para poder realizar políticas so
ciales y además la CAM nos 
tiene que dar el dinero para re
aliarlas como corresponde. A 
partir de ahí dispondremos de 
los recursos que teníamos 
hasta la fecha más los que nos 
corresponden para gestionar
los nosotros. Los ayuntamien
tos debemos plantearnos 
recuperar servicios que el 
Ayuntamiento ha pnvatizado
como el de limpieza, que nos cuesta 17 millones al arto y que 
significa que el hecho de no pagar el IVA y no pagar otro tipo de 
impuesto permite que con el mismo personal te ahorres en 
torno a 4 millones de euros que se pueden destinar a otro tipo 
de políticas.
los ayuntamientos podemos establecer impuestos verdes, mo
dificando la política fiscal y obteniendo recursos no siempre por 

"Hay muchas maneras de obtener recursos gobernando 
de forma distinta.* Pilar Fernández (IU)

más. Hay que recordar que 
cuando el PP privatiza el agua 
deja de obtener liquidez tri
mestral que la permite pagar 
a los proveedores. Antes te
níamos una deuda bancaria 
bastante decente, la perder 
los ingresos trimestrales no 
se paga a los proveedores, 
que es lo que genera los pla
nes de ajuste. Tenemos una 
deuda do 187 millones con 
los bancos, que llega a 254 
con lo que se debe a provee
dores, más los pagos corrien
tes. Por lo tanto gobernando 
de otra manera se puede 
sacar adelante esta ciudad. 
Yo soy optimista desde el tra

bajo y el esfuerzo desde el minuto uno. Menos fotos y más tra
bajo.
QM: Por último, ¿será esta la última legislatura de Pilar Fer
nández en el Ayuntamiento?
P.F: Pues no lo sé. A estas alturas he aprendido que la vida 
puede cambiar de la noche a la mañana, no lo sé.
QM: Muchas gracias por su tiempo.

Izquierda Unida acudirá a todas las instituciones, 
incluido el Parlamento Europeo, para continuar 

denunciando la actitud misógina y homófoba del 
obispo de Alcalá y exigir su traslado por atentar 

contra la convivencia ciudadana
Pilar Fernández, portavoz del grupo municipal Izquierda Unida, 
ha querido trasladar un mensaje nítido y claro a todos los akala- 
ínos: "Izquierda Unida no dejará pasar por alto la enésima agre
sión a la convivencia por parte del Sr. Reig Plá, obispo de Alcalá. 
El pleno del pasado miércoles no es un punto final, tampoco 
vamos a quedarnos esperando al PP, que sabemos no hará nada", 
la idea es implicar a la ciudadanía y desde todos los ámbitos po
sibles adoptar iniciativas para denunciar la actitud antidemocrá
tica, irrespetuosa e insultante que tiene el obispo de Alcalá con 
todos los ciudadanos, alcaiainos y del resto del país. *lzqu erda 
Unida está terminando de elaborar un dossíer completo con 
todas las salidas de tono e ingerencias de este señor en detri
mento de la convivencia ciudadana. Una vez concluido, se lo ha
remos llegar al Papa para que conozca quién es este tal Reig Plá". Sr. Reig Plá, obispo de Alcalá de Henares.
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El único culpable de que la ciudad deportiva 
de Espártales siga cerrada es Javier Bello

Avendaño: "El Alcalde no puede abrirla 
con personal municipal porque sigue 

manteniendo las retribuciones 
irregulares en el Ayuntamiento"

El portavoz del Grupo Municipal Unión Progreso y Democra
cia, Anselmo Avendaño, ha salido al paso de las recientes de
claraciones efectuadas por el Alcalde Javier Bollo sobre las 
instalaciones de la III Ciudad Deportiva de Espártales, que 
sigue cerrada. Avendaño ha recordado que el único culpable 
de que estas instalaciones sigan cerradas es el propio Alcalde, 
ya que prefiere externalizar su gestión a una empresa privada 
en lugar de aeabar con las irregularidades en las retribuciones 
del personal municipal.
Avendaño recordó que la Cámara de Cuentas afirmó que, ya 
en 2010, los complementos específicos que percibe el perso
nal municipal superaban en más de un millón de euros, el 
tope establecido por ley para este tipo de retribuciones. Si se 
corrigiesen estas irregularidades estas instalaciones deporti
vas podrían abrirse con trabajadores del propio Ayunta
miento, como el mismo Javier Bello acordó y firmó con UPyD 
para acceder a la alcaldía.

UPyD lamenta que el PP pretenda usar los 
presupuestos participativos para hacerse la foto

El portavoz del Grupo Municipal 
Unión Progreso y Democracia, An
selmo Avendaño, ha mostrado su 
escepticismo acerca de los presu
puestos participativos dados a co
nocer ayer por los presidentes de 
las Juntas de Distrito del Partido Po
pular. Avendaño criticó la forma en 
que, un gobierno del PP sin mayoría 
absoluta, ha realizado este anuncio, 
sin haberlo comunicado previa
mente a los grupos políticos de la 
oposición. También cuestionó el 
procedimiento elegido por el PP 
para poner en marcha este proceso 
participativo, sin formar al personal 
municipal cuando, el propio Presu
puesto General del Ayuntamiento, es un auténtico desastre. 
Por último, Avendaño recordó que para llevar adelante un 
proceso participativo de estas características, se aconseja 
destinar al mismo un 10% del presupuesto municipal, sin que 
hasta el momento el PP haya comprometido ninguna canti
dad. Avendaño ha declarado que "el PP no cree realmente en 
la participación ciudadana y el resultado ya lo hemos visto: 
unos plenos de distrito que aprueban muchas proposiciones 
y luego no se cumple ninguna. Ahora nos anuncian unos pre
supuestos participativos sin haber dado ninguna formación 

al personal municipal y sin concretar cuanto dinero del Pre
supuesto General van a destinar a los mismos. Estamos ante 
una nueva ocurrencia de Javier Bello para hacerse la foto 
electoral de turno".

"Lo único participativo en los 

presupuestos de Javier Bello es la 
deuda que pagaremos entre todos"
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UPyD solicitará en el pleno 
municipal conocer los gasto/* 

realizados con las tarjetas de crédito;

existentes en el Ayuntamiento
El portavoz del Grupo Municipal Unión Progreso y Democracia 
(UPyD), Anselmo Avendaflo, ha anunciado que presentarán una mo
ción al Pleno Municipal del próximo martes, solicitando conocer los 
gastos realizados con las tarjetas de crédito existentes en el Ayun
tamiento de Alcalá de Henares y sus organismos dependientes. En 
junio de 2013, los concejales de UPyD ya habían solicitado por es
crito al Alcaide, Javier Bello, conocer el número de tarjetas de cré
dito existentes en el Ayuntamiento asi como el detalle de los gastos 
cargados a dichas tarjetas. Esta información no fue facilitada en base 
al siempre oportuno informe del Secretario Municipal, que se escu
daba en *lo genérico de la solicitud" para no entregarla.

ÍX Avenda ño se presentara a 
M las elecciones internas de

UPyD para encabezar la 
formación en las próximas 

elecciones municipales

Anselmo Avendafto quiso terminar con las difa
maciones que sobre su futuro político estaba lan
zando un medio de comunicación local para lo que 
convocó el pasado viernes 24 de octubre un de
sayuno con los medios para confirmar su deseo 
de volver a encabezar la lista de la formación ma
genta al Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

Avendaño: "ya solicitamos esta información en 
junio de 2013 y el Alcalde se negó a facilitarla 
utilizando como pretexto un informe técnico"

UPyD VUELVE A SOLICITAR QUE LA CÁMARA 
DE CUENTAS FISCALICE LAS CUENTAS DEL 

AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DESDE EL AÑO 2011
Avendaño: "Ya presentamos mociones similares en 2011 y 2013, 
que no salieron adelante porque el PSOE e IU no las apoyaron"

El portavoz del Grupo Municipal Unión Progreso y Democracia, 
Anselmo Avendaño, ha anunciado que llevarán al Pleno Munici
pal del próximo martes una moción solicitando que la Cámara de 
Cuentas de Madrid fiscalice las cuentas del Ayuntamiento de Al
calá de Henares correspondientes a los años 2011,2012 y 2013. 
la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid es la entidad 
competente para realizar las funciones de control económico y 

fiscalización de las entidades públicas madrileñas, entre las que 
se encuentran los Ayuntamientos; UPyD considera necesaria 
esta fiscalización porque en el Ayuntamiento de Alcalá de He
nares, el Equipo de Gobierno del Partido Popular, presidido por 
el Alcalde Javier Bello, ha mantenido las mismas prácticas irre
gulares heredadas de Bartolomé González, y en algún caso, las 
ha empeorado.
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El PP rechaza la creación de una Comisión de Control 
para garantizar la "transparencia y la igualdad de 

oportunidades" en las contrataciones del Programa 
de Inserción Laboral para desempleados

El equipo de Gobierno propició con su voto en contra, y con las 
abstenciones de UPyD y la ultraderecha de España 2000, que 
fuera rechazada la propuesta del Grupo Socialista para crear una
Comisión, en la que estuvieran represen
tados los agentes sociales y los grupos po
líticos municipales, para garantizar "la 
transparencia" en los procesos de contra
tación previstos en el Programa de Inser
ción laboral para Personas Desempleadas 
de larga Duración anunciado por el Go
bierno Regional. El Portavoz socialista, Ja
vier Rodríguez Palacios, comenzó su 
intervención en el Pleno mostrando su pre
ocupación ante la actitud del equipo de 
Gobierno "que durante todo este proceso 
no ha comunicado absolutamente nada 
sobre este Programa de Inserción laboral 
para el que ha presentado una oferta de 
193 empleos que debe ser aprobada por 
el Gobierno Regional". Rodríguez Palacios 
señaló en este sentido que "nos preocupa 
la posibilidad de que el equipo de Go

Javier Rodrigue; Palacios, PSOE.

bierno intente utilizar estos puestos, financiados con un Programa 
Público y dinero de todos los madrileños, para tapar carencias de 
las empresas privadas que gestionan la limpieza o los jardines 
municipales. Por ello -añadió- desde el Grupo Socialista apoya
mos cualquier iniciativa que sirva para generar empleo, pero que
remos que éste sea de calidad y se haga con criterios de 
transparencia, publicidad, mérito y capacidad para evitar posi
bles casos de enchufismo. Presentamos esta moción para pro
poner la creación de una Comisión de Control en la que estén los 
sindicatos con representación municipal" Pese a ello, el equipo de 

chista y reiteró la necesidad de dotar a nuestra ciudad de "estas 
Unidades que servirían para asesorar a k» jueces y deberían ha
berse impulsado desde 2004 para ser una herramienta que agüi- 

zara los procesos. Sin embargo aún hoy 
no se han puesto en marcha en nuestra 
ciudad", la moción fue aprobada por una
nimidad. la gestión de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe (MAS) también fue 
abordada en el Pleno mediante una mo
ción en la que el Grupo Socialista denun
ció las continuas campañas de publicidad 
puestas en marcha en los últimos tiempos 
por el actual Presidente, Jaime Carnicero, 
"nos parece un auténtico despropósito, 
derrochando dinero público para hacer 
campañas contra Ayuntamientos inte
grantes de la MAS, curiosamente los que 
no son gobernados por el PP". Aguirre la
mentó un hecho "sin precedentes" y rei
teró que 'la MAS es un organismo que no 
tiene por qué gastar dinero público en 
propaganda y menos aún para hacer cam

pañas contra Ayuntamientos no afínes al PP, con una clara inten
ción de manipulación política". Por ello, el Grupo Socialista solicitó 
en el Pleno que el Presidente de la MAS deje de utilizar dinero 
público para estas campañas y que no se haga un uso partidista 
de la misma, la moción fue aprobada pese al voto en contra del 
PP.
Por último, los socialistas consígu eron que fuera aprobada la mo
ción, presentada conjuntamente con ID, para mostrar su rechazo 
a la anunciada Reforma de la ley Electoral que quiere imponer el 
Partido Popular antes de las elecciones municipales y regionales

Gobierno del PP dijo "no a la transpa
rencia y la igualdad de oportunidades", 
rechazando la propuesta.
En la segunda de sus mociones, los so
cialistas presentaron una propuesta para 
potenciar la lucha contra el terrorismo 
machista, en este caso mediante la cre
ación de una Unidad de Valoración Fo
rense Integral en nuestra dudad con la 
que se agilicen las denuncias generadas 
por violencia machista. la edil socialista 
Yolanda Besteiro comenzó su interven
ción recordando "a las víctimas de la vio
lencia machista" y destacando la 
necesidad de "unir esfuerzos contra esta 
lacra social". Besteiro lamentó "los re
cortes impuestos por el Partido Popular' 
para poder combatir el terrorismo ma

los socialistas consiguieron que 

fueran aprobadas sus 
mociones en las que solicitaban 

la creación de una Unidad de 
Valoración Forense para agilizar 

los casos de violencia de 

género, el fin del uso 
"partidista'' de la MAS o el 

rechazo a la Reforma de la Ley 
Electoral anunciada por el PP. 

de mayo del año que viene. En este sen
tido, el Portavoz socialista, Javier Rodrí
guez Palacios se mostró muy critico con la 
actitud del Partido Popular señalando que 
la medida anunciada supone "un intento 
desesperado por cambiar de forma unila
teral las reglas de juego ante los malos re
sultados que pronostican para el PP de 
cara a las elecciones municipales de 
mayo". Rodríguez Palacios afirmó que "es 
una vergüenza que el PP trate de tapar su 
pérdida de apoyo electoral con esta me
dida" y criticó la "incapacidad de este 
equipo de Gobierno para el diálogo y el 
consenso necesario", la moción, en la que 
se solicitaba "la retirada de cualquier ini
ciativa de reforma de la ley Orgánica del 
Régimen Electoral en estos momentos
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El Grupo Socialista exige al equipo de Gobierno 
'transparencia y claridad' sobre la posible venta de los 
edificios que integran el Patrimonio de nuestra ciudad

Los socialistas han manifestado su preocupación ante las noticias de "negociaciones" 
mantenidas con inversores para la posible venta de dos edificios históricos protegidos propiedad 

de nuestro Ayuntamiento como son el Palacios de los Casado y el Cuartel de Sementales.

El Hospital de San Lucas y San Nicolás, 
también llamado Palacio de los Casado, y 
el antiguo Convento de Mercedarios, más 
conocido como Cuartel de Sementales, 
podrían dejar de ser propiedad de nues
tro Ayuntamiento. Al menos ese es el 
temor trasladado por vecinos compluten
ses al Grupo Socialista tras conocer el in
terés de inversores para su adquisición y 
la supuesta predisposición mostrada por 
el equipo de Gobierno.
La edil Yolanda Besteiro ha manifestado 
la "profunda preocupación" de los socia
listas complutenses ante una información 
"muy grave e importante para nuestra 
ciudad" y recordó que tanto Sementales 
como el Palacios de los Casado son "edifi
cios históf icos y parte del patrimonio cul
tural de nuestra ciudad, siendo adquiridos 
en 1984 y 1999, respectivamente, por Go
biernos socialistas". En este sentido, Bes
teiro recordó que recientemente "la 
cubierta del Palacio de los Casado fue re
habilitada con dinero público, destinando 
para ello más de 630.000 euros; y en 
2010, antes de las elecciones municipa
les, el PP anunciaba la inminente ubica
ción en él del Museo de los Madrazo. 
Cuatro años después no sólo no hay 
Musco sino que parece que han iniciado 
conversaciones para vender el edificio". Yolanda Besteiro, PSOE Alcalá de Henares.

La conccjala socialista señaló sobre el 
Cuartel de Sementales que "este espacio 
debería ser uno de los pilares que sus
tenten el eje cultural de la ciudad y que 
el propio Equipo de Gobierno quería uti
lizar como sede que albergara un Centro 
de Jóvenes Creadores la pasada legisla
tura. Además -añadió- nos preocupa el 
futuro del el Centro de Unidad de For
mación e Inserción Laboral (UFIL) ubi
cado en la actualidad en el Cuartel de 
Sementales, donde, además, se desarro
llan otras actividades". Por su parte, el 
Portavoz municipal de los socialistas, Ja
vier Rodríguez Palacios, exigió al equipo 
de Gobierno "explicaciones públicas y 
claridad sobre esta nueva información 
sobre la posible venta de parte del patri
monio municipal, de edificios cataloga
dos como inmuebles de interés histórico 
que, especialmente en este caso, están 
llamados a albergar sedes culturales que 
potencien la Ciudad como referente cul
tural". Rodríguez Palacios señaló que nos 
situamos ante "unas informaciones muy 
graves que deben ser aclaradas de ma
nera urgente y que plantearemos en la 
próxima Comisión de Urbanismo y en el 
Consejo Asesor del Patrimonio Mundial 
de Alcalá puesto en marcha a instancias 
del Grupo Socialista".

Hospital de San lucas y San Nicolás, Alcalá de Henares. Convento de Mcrcedarios, Alcalá de Henares.
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El equipo de Gobierno del PP elude responder 
sobre la posible venta de edificios que integran 

el Patrimonio de nuestra ciudad

El concejal de urbanismo, Jesús Domínguez, preguntado en Comisión 
por el Grupo Socialista se niega a dar más información y responde "con 

vaguedades y contradicciones" a las preguntas.

Yolanda Oestoiro. Urbanijmo PSOE Alcali do Henares.

los concejales socialistas Yolanda Besteiro, responsable del 
área de Urbanismo, y Juan Manuel Romero, de Patrimonio, pre
guntaron en Comisión Informativa al equipo de Gobierno sobre 
la visita este verano de inversores a edificios históricos de nues
tra ciudad que fueron, además, mostrados por trabajadores 
municipales, los concejales socialistas pidieron al edil de ur
banismo, Jesús Domínguez, información sobre las 'negocia
ciones mantenidas con estos inversores para la posible venta 
de dos edificios históricos protegidos propiedad de nuestro 
Ayuntamiento como son el Palacios de los Casado y el Cuartel 
de Sementales".
la edil socialista Yolanda Besteiro señaló tras la comisión que 
'hemos preguntado al concejal de Urbanismo a quién se ha en
señado los inmuebles, cuántas veces, en qué fecha y, sobre 
todo con qué objeto" unas preguntas que, según Besteiro, no 
fueron respondidas por Jesús Domínguez. 'El concejal se ha li
mitado a contestar con vaguedades, señalando que creía que 
eran unos inversores suizos que habían venido a Alcalá a ver 
los Cuarteles, para ver la posibilidad de abrir una residencia de 
estudiantes; pero como no había nadie en la Universidad y que 
estaban cerrados, pidieron ver Sementales y el Palacio de los 
Casado'. Una respuesta que, para la edil 'es un insulto, no a 
nosotros, sino a todos lo vecinos de Alcalá" y señaló que 'es 

lamentable la actitud del equipo de Gobierno, ocultando in
formación sobre un tema tan importante para nuestra ciudad 
como es la venta de dos edificios que integran el Patrimonio 
Histórico y comprometiendo el Patrimonio de todos de manera 
unilateral y a pocos meses de las elecciones". Besteiro lamentó 
que "algo que es de todos, seña de identidad de nuestra ciu
dad, como es nuestro Patrimonio, sea utilizado por el equipo de 
Gobierno como si fuera patrimonio suyo, podiendo malven
derlo como quiera y cuando quiera sin contar con nadie".
En este sentido, el Portavoz de los socialistas complutenses, Ja
vier Rodríguez Palacios, anunció que 'vamos a seguir exigiendo 
respuestas ante un tema que nos preocupa como es la posible 
venta de patrimonio histórico de nuestra ciudad". Rodríguez 
Palacios señaló además que "estamos ante un nuevo ejemplo 
de falta de claridad y de transparencia, con un equipo de Go
bierno que ante un tema tan grave responde con argumenta
ciones insultantes, afirmando que creen que son suizos y que 
les mostraron estos edificios porque no encontraban a nadie 
de la universidad... es lamentable su forma de actuar ante un 
tema tan importante como es la negociación con un grupo in
versor para la posible venta de edificios catalogados como in
muebles de interés histórico". Por último, el Portavoz de los 
socialistas anunció que "en el próximo Pleno municipal lleva
remos una moción en la que abordaremos esta situación y exi
giremos respuestas el equipo de Gobierno".

Javier Rodríguez Palacios. Portavoz PSOE Alcalá de Henares
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Los vocales socialistas reclamarán en los Plenos
de Distrito que sean los vecinos quienes decidan

qué calles deben ser asfaltadas a
Con su propuesta, el Partido Socialista sigue apostando por potenciar la mayor 

participación posible de los vecinos para fomentar la solidaridad entre la ciudadanía 
y sus barrios y propiciar actuaciones transparentes y con mayor participación vecinal.

Los Vocales del Partido Socia
lista defenderán este jueves en 
los Plenos de Distrito que sean 
los vecinos de Alcalá, a través 
de los Consejos de Participación 
Ciudadana, quienes propongan, 
prioriccn y realicen el segui
miento del asfaltado y acerado 
de calles que va a realizarse en 
los próximos meses en los ba
rrios de la Ciudad. Esta pro
puesta es, según el concejal 
Alberto Blázquez, responsable 
de Participación Ciudadana, 
'una apuesta más del Partido Socialista por un nuevo modelo 
basado en el diálogo y el acuerdo con los vecinos" y que en
garza con una reivindicación anterior de los socialistas alcalaí- 
nos, que ya fue aprobada en todos los plenos de distrito: la 
puesta en marcha en las Juntas de Distrito de unos presupues
tos participativos e incorporar asi la voz de la ciudadanía en el 
proceso de toma de decisiones.
Blázquez adelantó que esta moción "será común a todos los dis
tritos de la ciudad" donde además "los vocales del PSOE de
fenderán numerosas propuestas para mejorar nuestros barrios". 
Entre sus mociones, los vocales socialistas reivindicarán la me 
jora de los paneles de información para invidentes en las calles 
del centro (Distrito I); exigirán el mantenimiento del Parque Ar- 
boreto (conocido como El Vivero, al final de Reyes Católicos, 
Distrito ll) y del Parque del Camarmilla, (Distrito lll) y la cons
trucción de una fuente de agua potable junto a las pistas poli- 

deportivas y parque infantil, en la 
calle Dámaso Alonso (Distrito IV). 
Por último, los vocales del Dis
trito V exigirán al nuevo Presi
dente de la Junta que dé 
cumplimiento a todas las mocio
nes de Distrito que han sido 
aprobadas en la etapa de la an
terior presidencia y que duermen 
el sueño de los justos. En relación 
a las mociones relativas al Vivero 
y al Camarmilla, Blázquez re
cordó que 'una de las necesida
des que nuestros vocales 

detectan de manera permanente en los barrios tienen que ver 
con la falta de mantenimiento de las zonas verdes. El equipo de 
gobierno va a gastar dos millones de euros en ampliar el Par
qué del Camarmilla cuando parques emblemáticos de nuestra 
ciudad están abandonados. El parque del Camarmilla, el Vivero 
o el Parque O'Donnell son muestras de un abandono que sólo 
tiene que ver con la mala gestión de un equipo de gobierno que 
está de salida." Por último, el Portavoz de los socialistas, Javier 
Rodríguez Palacios, destacó que "es necesario utilizar los foros 
habilitados para dar voz a los vecinos, los retos a los que nos en
frentamos, especialmente en una situación en la que los recur
sos son limitados, obligan a establecer una correlación entre 
participación ciudadana y desarrollo sostenible, promoviendo 
procesos de democracia particípativa como, en este caso, la co- 
decisión entre el Ayuntamiento y los vecinos de cuáles son las 
necesidades a las que deben destinarse esos recursos".

El alcalde de Alcalá privatiza la bandera de 
España más grande de la ciudad

El Grupo Socialista no acude al acto de hoy en El Chorrillo como muestra de rechazo a la 
decisión del equipo de Gobierno de "privatizar" la bandera "que nos debe representar a 

todos", comprada por la empresa EINSA, investigada en el sumario del "Caso Blesa".

El Grupo Socialista no asistió al acto organizado por el equipo de 
Gobierno del Parido Popular para sustituir la Bandera de Es
paña de 50 metros cuadrados situada en la Glorieta del Chorri
llo (en la confluencia de la Avenida de Daganzo y Ajalvir) como 

gesto de protesta ante la decisión del alcalde de "sustituir la ac
tual bandera existente en la Glorieta del Chorrillo por otra que 
ha sido comprada por la empresa EINSA, cuyo nombre aparece 
relacionado con Miguel Blesa y Bankia".
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El Grupo Socialista teme que el 
proyecto 'Cervantes Infinito' se 

convierta en un 'fracaso infinito' del 
equipo de Gobierno con consecuencias 

"muy negativas" para la ciudad

Seis meses después de que el Pleno aprobara 
por unanimidad impulsar el proyecto 

"Cervantes Infinito", el equipo de Gobierno no 
aporta ni un solo dato sobre las gestiones 

realizadas para conmemorar el IV Centenario de 
la edición de la segunda parte de El Quijote.

los socialistas akalaínos han moitrado su preocupación ante la au
sencia de explicaciones por parte del equipo de Gobierno del Partido 
Popular sobre las gestiones reamadas para impulsar el proyecto 'Cer
vantes Infinito', aprobado por unanimidad en mayo en un Pleno mu
nicipal extraordinario, para conmemorar el IV Centenario de la edición 
de la segunda parte de fl Quijote, f I edil socialista Juan Manuel Ro
mero denunció 'la opacidad de! equipo de Gobierno acerca de las ges
tiones que está realizando para impulsar el proyecto, sin que exista la 
más mínima información al respecto hasta la fecha'. Romero recordó 
que el pasado mes de mayo todas las fuerzas poirtkas representadas 
en el Ayuntamiento dieron su apoyo para que se solicitara al Gobierno 
de f spaña que la celebración del IV Centenario fuera declarado 'Acon
tecimiento de Excepcional interés Público' y que tuviera una asigna
ción presupuestaria dentro de los Presupuesto Generales del Estado 
para 201S". f n este aspecto, el edil socialista ha recordado que "mien
tras Castilla la Mancha ha realizado las gestiones necesarias para con
seguir una partida presupuestaria para organizar los actos disertados en 
la conmemoración del IV Centenario de la edición de la segunda parte 
de El Quijote, sernos con preocupación como nuestra ciudad se ha que
dado fuera y que el equipo de Gobierno lejos de dar explicaciones, da 
la callada por respuesta con una actitud prepotente, limitándose a se- 
rtalar que son ellos los que marcan el calendario y todo apunta a que 
más que calendario deben tener un almanaque en alguna pared del 
despacho del Alcalde'. Por su pane, el Ponavoz del PSOE, Javier Ro
dríguez Palacios, manifestó el 'profundo malestar' de los social stas 
"no sólo por la ausencia de explicaciones sino por la actitud del equipo 
de Gobierno que se niega a aponar un solo dato sobre un proyecto 
muy imponante para la ciudad que debía, además, suponer una im
penante inyección económica y que, nos tememos, se nos puede vol
ver a escapar por la pasividad y la ineficiencia del equipo de Gobierno" 
El Ponavoz recordó que "desde el Grupo Socialista dimos al alcalde, 
Javier Bello, nuestro apoyo para impulsar un proyecto que entendía
mos que era positivo para la ciudad. Seis meses después asistimos con 
preocupación a una situación lamentable, donde el equipo de Go
bierno guarda un total silencio y muestra una actitud soberbia, y al 
mismo tiempo el Gobierno de Esparta no incluye asignación alguna 
para el proyecto en los Presupuestos Generales del Estado, algo que sí 
ha hecho para Castilla la Mancha". Ante esta situación. Rodríguez Pa
lacios se dirigió al primer edil, Javier Bello, para exigirle 'explicaciones 
inmediatas sobre las gestiones realizadas y sobre los avances logrados 
para impulsar el proyecto Cervantes Infinito que, ojalá nos equivo
quemos, parece que va a desembocar en un "fracaso infinito" con con
secuencias enormemente negativas para nuestra ciudad a nivel 
cultural, turístico y económico".

Javier Rodríguez Palacios, 
elegido candidato 

socialista a la alcaldía 
de Alcalá en 2015

Nació en 1972. Pasó su infancia y juventud en Alcalá de Hena
res, donde se vinculó a organizaciones de voluntariado y ayuda 
humanitaria. Cursó estudios en la Escuela Superior de Ingenie
ros Agrónomos de Universidad Politécnica de Madrid, gra
duándose como Ingeniero Agrónomo en el arto 1998. En 1999 
empezó a trabajar en la Confederación de Cooperativas Agra
rias de Esparta y un arto más tarde fue nombrado Director de la 
Oficina de dicha entidad ante la Unión Europa, en Bruselas, 
donde residió durante dos artos. A su regreso, en el arto 20)2, 
formó parte del Gabi
nete de Dirección de 
las Cooperativas Agro- 
alimentarias y en 20M 
fue nombrado Asesor 
Ejecutivo de la Ministra 
de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, Elena Es
pinosa. Desde 2007 Ja
vier Rodríguez Palacios 
ha estado trabajando 
por nuestra ciudad al 
frente del Grupo Socia
lista. En 2011 consiguió 
que el PP perdiera la 
mayoría absoluta en 
nuestra ciudad, aun
que los populares si
guieron gobernando

Javier Rodríguez Palacios, PSOE.

Alcalá gracias al apoyo de UPyD y de IU después. Desde hace un 
par de semanas, Javier Rodríguez Palacios es ya oficialmente 
candidato a la alcaldía tras el gran apoyo cosechado en el pro 
ceso de primarias. Javier Rodríguez Palacios es ya el aspirante 
del PSOE a la alcaldía de nuestra ciudad en mayo de 2015 tras 
recibir el apoyo unánime de la dirección local, refrendada por 
los militantes complutenses. Aunque no hubo candidatura al
ternativa y no era necesaria la presentación de avales, los mi
litantes alca fainos quisieron mostrar su apoyo a la candidatura 
de Javier Rodríguez Palacios, que consiguió finalmente el apoyo 
de más del 64% del total do militantes, siendo ya el primer can
didato a la alcaldía de todas las formaciones de nuestra ciudad. 
El ya candidato socialista habló con QUIJOTES y destinó sus pri
meras palabras tras ser proclamado candidato para mostrar su 
'profundo agradecimiento a todas la personas que han apo
yado esta candidatura y que han querido avalar este proyecto 
que tengo el honor de encabezar y que representa el cambio 
que necesita nuestra ciudad". Javier Rodríguez Palacios sertaló 
que 'este es un proyecto colectivo un proyecto basado en la 
cercanía con la gente y en la sensatez, un proyecto con corazón 
y con cabeza para abordar un cambio que nuestra ciudad ne
cesita para sal r de la complicada situación a la que nos han lle
vado 12 artos de desgobierno del PP". El Portavoz destacó que 
'afronto esta nueva etapa con toda la ilusión y todas las fuer
zas posibles para liderar un proyecto de cambo con el que po
damos reconocer nuestra ciudad de nuevo".
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España2000 califica de circo el 
Pleno Extraordinario sobre el Obispo

Rafael Ripoll, portavoz del Grupo 
Mixto y concejal de f spaña2000 
considera que no es responsabili
dad municipal decir a la iglesia 
Católica a qué representantes 
debe nombrar, de hecho Ripoll 
afirmó en su intervención du
rante el Pleno que "desde Es- 
parta2000 entendemos que las 
Administraciones Públicas deben 
quedarse al margen de los asun
tos internos de las instituciones 
privadas, como es el caso, y que 
las injerencias no son admisibles 
y más aún cuando se trata de 
cuestiones relativas a la libertad

Rafael Ripoll, portavo: del Grupo Mixto y concejal de íspana20X0

convocar un Pleno Extraordinario 
totalmente inútil y sin ninguna 
competencia sobro el asunto pro
puesto, tal como afirmaba el con
cejal do Espaóa2000 'un 
auténtico paripé, un espectáculo 
y un circo". Ripoll mostró también 
su hartazgo por la pérdida de 
tiempo y de recursos en temas 
que no son do incumbencia mu
nicipal, y más en un municipio en 
el que hay tantas cosas de las que 
preocuparse, con más celo, como 
los cerca de 20.000 desemplea
dos, en su mayoría mujeres espa
rtólas, una desindustrialización

de expresión, es algo tan absurdo como exigir a la Federación Es
partóla de Fútbol la destitución de Del Bosque por sus últimos re
sultados, si el PSOE, a nivel particular, decide transmitir su malestar, 
o sus ruegos, a la iglesia Católica está en su pleno derecho, pero 
transgrede el derecho de los demás cuando trata de utilizar a la 
Administración Pública para que sea esta la que interfiera en los 
asuntos internos de la Iglesia Católica".
Según Ripoll, si en el caso de que la cana del Obispo, objeto de la 
polémica, fuera de carácter delictivo© incitarn al odio, la violencia 
o la discriminación, tampoco sería el Pleno del Ayuntamiento el 
lugar para tratar dicho asunto, sino los juzgados, por lo que animó 
al PSOE a un ejercicio de coherencia, y que acuda a ellos y no a 

terrible y una deuda municipal insoportable. Ripoll serta6 también, 
en su segundo turno, que este "repentino arrebato de dignidad 
que surge de los bancos de la izquierda no es tal cuando se trata de 
otras religiones, como la musulmana' y recordó que el Imán de la 
mezquita de Alcalá defendía la lapidación de las mujeres y ningún 
concejal del PP, PSOE, IU y UPyD condenó ta'es declaraciones, "es 
más -afirmaba Ripoll- el gobierno socialista de turno le concedió 
una subvención para hacer reformas en la mezquita".
Otro momento polémico del Pleno extraordinario surgió cuando 
Ripoll desveló que el Pleno iba a ser convocado el pasado día 10 y 
se pospuso 'porque algunos concejales de la izquérda iban a estar 
de puente, el puente de la Virgen del Pilar".

España2000 ha comenzado una campaña en el barrio de 
Reyes Católicos con el lema "la mierda nos come"

Esparta2000 de Alcalá de Henares denuncia la situación de 
abandono en el que se encuentra este barrio. El concejal 
Rafael Ripoll, junto al vocal de Esparta2000 en este distrito, 
Manuel Montes, acompartado de varios militantes y veci
nos, recorrieron el barrio nuevamente. Rafael Ripoll, lleva 
artos denunciando el abandono institucional en el que se 
encuentra el barrio, "la mierda nos come, y no es un dicho 
es un hecho, la basura, los desperdicios, las meadas c in
cluso las cagadas forman parte ya del paisaje de este barrio 
humilde, e históricamente obrero"
Ripoll ha mostrado su indignación ante la indiferencia del 
Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid, "esta es la reali
dad de un barrio que muere lentamente, ahogado por la 
soga que tensan los ocupas y el Ayuntamiento" artadiendo 
los vecinos y vecinas están hartos de las conductas incívi
cas de gentuza que no tiene ningún respeto por las más mí
nimas normas de comportamiento, que además ocupan 
viviendas y locales con total impunidad" y lanzó un mensaje 
de ánimo a los vecinos con los que hablaba, "Me compro
meto con vosotros, para luchar por la dignidad de este ba
rrio, no estáis solos, Espafta2000 está con vosotros".
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JAVIER BELLO CONSIGUE EN SOLO DOS 
AÑOS DE GESTIÓN QUE LA CAM ENTREGUE 

A ALCALÁ LA TITULARIDAD DE LA

III CIUDAD DEPORTIVA DE ESPARTALES
- FUE UNO DE SUS COMPROMISOS CUANDO LLEGÓ
A LA ALCALDÍA EN UNA LEGISLATURA EMPEZADA

EN LA QUE SOLO SERÁ ALCALDE TRES AÑOS

Nueva Exposición de Vehículos Seminuevos «n AUTO rallye
C/ Vía Complutanie, 94
28805 Alcalá do Honaros
Tolf. 91 888 08 68 - www.autorallyo.os
Especialistas en Vehículos Industriales
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ULTIMA HORA J
Cervantes Infinito será declarado 'Acontecimiento 

de Excepcional Interés Público' y permitirá 
beneficios fiscales a las empresas participantes

• El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, anuncia que el Grupo 
Parlamentario Popular acepta la propuesta de Alcalá de Henares e introduce 
una enmienda a los Presupuestos Generales del Estado para declarar como 

'Acontecimiento de Excepcional Interés Público' "Cervantes Infinito", 
la conmemoración del IV Centenario de la muerte de Cervantes

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, ha anunciado esta ma- 
ílana que "Cervantes Infinito' será considerado ‘Acontecimiento de 
Excepcional Interés Público' (de 1 de enero de 2015 a 30 de junio de 
2017}. El Grupo Parlamentario Popu’ar en el Congreso de los Dipu
tados, oídos los informes del Vinisteriode Educación, Cultura y De
porte y del Ministerio de Haciendo y Administraciones Públicas, ha 
presentado una enmienda a favor de la Declaración del IV Cente
nario de la Muerte de Cervantes, en 2016, como 'Acontecimiento de 
Excepcional Interés Público'.
la consecución de la Declaración supone, además del reconoci
miento al trabajo técnico elaborado por los equipos del Ayunta
miento de Alcalá de Henares encabezado por nuestro alca’de, Javier 
Bello, una oportunidad histórica para la ciudad. Que 'Cerrantes in
finito" sea ‘Acontecimiento de Excepcional interés Público' supone 
que tenga el máximo nivel reconocido en la legislación vigente en 
materia de patrocinios y mecenazgos, lo permitirá la aplicación de 
bonificaciones fiscales que garantizarán hasta un 90% de exención 
fiscal a aquellas empresas que apoyen el desarrollo de los proyec
tos que la ciudad acometa para conmemorar el IV Centenario de la 

Muerte de Miguel de Cervantes, ilustre hijo alcalaíno. Nuestro al
calde, satisfecho por el trabajo ‘callado, discreto y bien hecho", ha 
felicitado a todos los que han sumado, ‘en especial, a los grupos 
parlamentarios del Partido Popu’ar en el Congreso de los Diputa
dos y en Asamblea de Madrid". El propio ministro de Hacienda y 
Administraciones Públicas, Cristóbal Montero "me garantizó perso
nalmente el sábado -explica nuestro alcalde- que la declaración de 
Cervantes Infinito como Acontecimiento de Excepcional interés Pú
blico era una realidad". Este nuevo paso en la buena dirección ha 
sido fruto del trabajo de los equipos del Ayuntamiento de Aica'á, 
encabezado por nuestro alcalde, Javier Bello, que desde hace va
rios meses anunció la importancia de que el IV Centenario de la 
Muerte de Miguel de Cervantes contase con el mismo rango que el 
resto de acontecimientos -en torno a El Greco, El Quijote o, Incluso, 
el Xacobeo-, permitiendo así iniciar la colaboración público-privada 
necesaria. Una vez que el Pleno del Congreso de los Diputados ra
tifique este acontecimiento, la ciudad iniciará las peticiones y trá
mites para la constitución por vía de urgencia del órgano 
interadmin.stratívo que permitirá la regulación del acontecimiento.
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La historia de Don Juan y Doña Inés recorrerá de 
nuevo el casco histórico de Alcalá de Henares

• Don Juan en Alcalá, la representación teatral al aire libre más multitudinaria de 
España y Fiesta de Interés Turístico Regional, celebra su 302 Aniversario los días 

31 de octubre y 1 de noviembre volviendo a la itinerancia de sus orígenes

• Hoy se ha presentado esta producción del Ayuntamiento de Alcalá, con asistencia 
del alcalde, Javier Bello, del director, Carlos Aladro, y de los actores protagonistas: 

Fernando Cayo (Don Juan) y Marta Hazas (Doña Inés), entre otros

• Los escenarios estarán en la Plaza de Cervantes (donde comenzarán las funciones a 
las 19:00 horas), en la Plaza de los Santos Niños y en la Huerta del Palacio Arzobispal

los actores Fernando Cayo y Marta Haias serán el viernes y el sá
bado Con Juan y Doña Inés en la XXX Edición de "Don Juan en Al
calá" la representación teatral más multitudinaria de España, que 
congregará en la ciudad complutense a miles de personas en una 
propuesta única: para celebrar sus tres décadas de historia, se re
cupera el concepto de itinerancia con el que nació esta acción cul
tural, declarada Fiesta de interés Turístico Regional. Así, tos días 31 
de octubre y 1 de noviembre -por el Día de Todos los Santos, como 
manda la tradición-, el casco histórico de Alcalá será el escenario 
del amor y la tragedia de Don Juan y Doña Inés.
En la Plaza de Cervantes comenzarán las representaciones a las 
19 00 horas; ahí se desarrollarán las escenas de la Taberna del lau
rel y de la casa de Doña Ana de Pantoja. Después, en la Plaza de los 
Santos Niños estará el convento en el que Doña Inés (Marta Hazas) 
recibe la carta de Don Juan (Fernando Cayo) que la deja perdida
mente enamorada. El resto de escenas, incluida la famosa del diván, 
tendrán lugar en la Huerta del Obispo.
El alcalde de Atca'á de Henares, Javier Bello, ha participado hoy en 
la presentación de esta producción del Ayunta miento complutense. 
Han asistido, además de Fernando Cayo-Don Juan y Marta Hazas- 
Doña Inés, el director de la propuesta, Carlos Aladro, y el resto de 
actores protagonistas, entre ellos, Javier tara (Don luis), Yolanda

Arestegui (Brígida), Arturo Querejeta (Escultor) y Javivi Gil Valle 
(Ciutti). Javier Bello ha asegurado que "siempre hay motivo para 
disfrutar en Alcalá de Henares, pero Don Juan es un acontecimiento 
especial, único y, este año, más excepcional que nunca".

Don Juan en Alcalá 2014: Homenaje a los Orígenes 
la dirección corre a cargo Carlos Aladro -por segundo año conse
cutivo- que ha logrado reunir un plantel de primer nivel.
Don Juan Tenorio estará encarnado por uno de los mejores actores 
de nuestro país, Fernando Cayo; la televisiva Marta Hazas será Doña 
Inés, mientras que Ciutti será puesto en escena por el popular Javivi, 
la alcalaína Yolanda Arestegui -que fue Doña Inés en dos ocasio
nes- demostrará todo su arte como Brígida, Arturo Querejeta se 
meterá en el papel de escultor, Ricardo Joven en el del Comendador 
y Javier tara será Don luis. Actores y actrices de la compañía alca- 
laina Tío Venancio, como Martín Puñal (Butarelli), completan el 
elenco. Como dato destacado, del elenco artístico hay que reseñar 
la presencia de Justo Diéguez, responsable de las coreografías de 
acción y luchas de espadas; ha trabajado en películas como 'Mu
nich" (Steven Spielberg), "Misión imposible 3" (J.J.Abrams), 
'Batman-EI Caballero Oscuro" o "James Bond (X)7", y también en 
series como "Juego de tronos".
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Javier Bello quiere que los vecinos disfruten 
cuanto antes de las “magníficas instalaciones" 

de la Ciudad Deportiva de Espártales

• El alcalde espera abrir cuanto antes y "de la forma más eficiente posible" las piscinas 
y zona de aguas, el pabellón polideportivo y una gran sala de fitness.

■ Respecto a la gestión, insiste Javier Bello en que considera "mejor generar puestos de 
trabajo e ingresos para la ciudad que generar gasto para la administración"

El alcalde de Alcalá de He
nares, Javier Bello, con 
concejales de su equipo de 
gobierno y un periodistas 
de la ciudad, ha visitado 
las 'magnificas instalacio
nes' de la Ciudad Depor
tiva de Espártales, que 
"queremos abrir cuanto 
antes y de la forma más 
eficiente pos-ble"; el reco
rrido ha incluido la tona de 
aguas (piscina y vasos ter
males), la gran sala de fitn- 
nes y el excelente pabellón 
polideportivo. "Esto es lo que hay en este momento y lo que que
remos que los vecinos disfruten cuanto antes", ha dicho nuestro 
alcalde.
La visita se ha producido poco después de la reunión de la Junta 

de Gobierno Local en la que se ha dado cuenta de la reversión al 
consistorio de la Ciudad Deportiva de Espártales por parte de la 
Comunidad de Madrid.

Apertura que genere nuevos puestos de trabajo 
Respecto al modelo de gestión de la Ciudad Deportiva de Espár

tales, la tercera Ciudad Deportiva de Alcalá de Henares, Javier Bello 
insiste en que 'en este gobierno municipal del Partido Popular cre
emos que es mucho mejor generar puestos de trabajo e ingresos 
pora la ciudad que generar gasto a la administración tocar, un mo
delo de gestión indirecta que "ya se aplica con éxito en otras ciu
dades, incluso en otros espacios deportivos de Alcalá"; para la 
apertura con recursos exclusivamente municipales sería necesaria 
una inversión de unos cuatro millones de euros y se llevaría a cabo 
con personal municipal, sin posibilidad de nuevas contrataciones.

"lo más sensato -reitera 
Javier Bello- es que la aper
tura de la Gudad Deportiva 
de Espártales conlleve ge
neración de puestos de tra
bajo en Alcalá de Henares".

Compromiso 
cumplido

"El compromiso de este 
equipo de gobierno - Javier 
Bello es alcalde desde julio 
de 2012- era lograr la aper
tura de la Ciudad Deportiva 
de Espártales. Y lo hemos 

conseguido". Por elfo, el regidor complutense Insiste en el agrade
cimiento 'al gobierno de la Comunidad de Madrid, en esoecíal a su 
presidente, Ignacio González, y la consejera de Educación y De
pones, Lucía Fígar, por su comprom so con Alcalá y su traba,© du
rante este tiempo".
"La buena noticia -dice- os que tenemos una nueva infraestructura 
deportiva públca que abriremos lo antes posible para que sea lo 
menos gravosa para el Ayuntamiento. Todo lo demás es desviar la 
atención", fue el pasado 23 de octubre cuando Javier Bello anun
ció que "el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y, por tanto, la ciu
dad y todos sus vecinos, somos ya los propietarios de la Ciudad 
Deportiva de Espártales. Ahora toca trabajar todos juntos para 
abrirla lo antes posible". Recordó en ese momento que abrir la ins
talación ha sido su "principal objetivo desde que llegué a la alcal
día, e incluso antes. Han sido meses de enorme esfuerzo 
compartido con la Comunidad de Madrid para desbloquear la si
tuación de la Ciudad Deportiva de Espártales, que se había com
plicado por razones varias a las que en ningún momento hemos 
dejado de buscar solución".
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El Mercado Cervantino, un éxito también 

para el comercio de Alcalá de Henares

• Un nuevo evento dinamizará el comercio complutense en las próximas semanas: 
Alcalow Cost se desarrollará los días 7,8,9 y 10 de noviembre

los grandes aciertos del Mer
cado Cervantino, coordinado 
por el área de Cultura, estuvo el 
extraordinario seguimiento rea
lizado por parte de los servicios 
municipales, como Policía Local, 
que desplegó un potente opera
tivo para garantizar la seguridad 
de las miles de personas que 
transitaron por el Centro Histó
rico, destacando la ausencia do 
incidencias significativas. La 
nueva zona de la Huerta del Pa
lacio Arzobispal se configuró 
desde el primer día como la 
gran apuesta familiar gracias a 
las recreaciones históricas, los 
conciertos y las zonas infantiles.

Decenas de miles de personas apostaron por el Mercado Cer
vantino, un evento que, desde el punto de vísta del Comercio 
de Alcalá de Henares, fue un éxito. El edil del área de Go
bierno de Desarrollo Económico, Gustavo Severien, habla de 
"sobresaliente en cuanto a la imagen comercial ofrecida y no
table alto respecto a las ventas de los establecimientos com
plutenses, sobre todo en el sector de la hostelería y tiendas 
especializadas'. Hay que recordar que la lluvia y las fuertes 
tormentas fueron constantes durante los días del Mercado 
Cervantino, del 8 al 12 de octubre.
Según datos recabados por la Concejalía de Comercio, y res
pecto a un fin de semana sin evento, los comercios registra
ron incrementos de ventas de entre el 40 y el 85% en 
productos concretos. Tras el muestre©, explica Severien, "la 
conclusión es que el comercio se ve beneficiado clarísima- 
mente de los eventos que se celebran en Alcalá, como la 
Noche en Blanco, Mercado Cervantino o Don Juan en Alcalá, 
y que estos eventos conforman el caldo de cultivo necesario 
para una mayor penetración comercial de imagen y de ventas 
de cara a la celebración del evento comercial por excelencia 
en la ciudad, que es Alcalow Cost". Pese a la lluvia, fueron de
cenas de miles los alcalaínos y visitantes que del 8 al 12 de 
octubre recorrieron el Casco Histórico complutense, trans
formado en un mercado del Siglo de Oro que ofreció más am
plitud para el público y demostró ser un valor seguro en 
cuanto a la dinamización económica de la ciudad y al papel 
que en ello juegan proyectos culturales y turísticos como éste, 
al aumentar el consumo en restaurantes y comercios. El Mer
cado Cervantino de Alcalá de Henares venció incluso a las llu
vias y las tormentas que, pese a su intensidad, solo obligaron 
a suspender un 15% de las actividades programadas. Entre
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Alcalá, una ciudad segura:
La Cooperación De Policía Local y Policía 

Nacional Reduce La Delincuencia En Un 11%

La percepción de que Alcalá 
es una ciudad segura está ava
lada por los buenos datos 
aportados en la última Junta 
local de Seguridad celebrada 
en la ciudad complutense, la 
labor de prevención y la "ex
traordinaria y eficaz colabora
ción que existe entre nuestra 
Policía local y la Policía Nacio
nal" son las razones aportadas 
por el alcalde, Javier Bello, a
cifras como el descenso de la delincuencia en un 11%: entre 
enero y junio de este afto, bajó el número de delitos en un 14% 
y se registró un descenso del 8% en el número de faltas, según 
datos aportados en la citada Junta Local de Seguridad por el co
misario jefe del Cuerpo Nacional de Policía en Alcalá, Fernando 
Moré. "Alcalá es una ciudad segura", dice nuestro alcalde.
los informes analizados por los representantes de los Cuerpos 
y Fuerzas de Seguridad de Estado determinan que en el primer 
semestre de 2014 descendieron: un 40% los robos con violen
cia e intimidación, un 3% robos en domicilios, un 17% robos en 
establecimientos, un 19% robos de vehículos y un 31% robos 
en vehículos; asimismo, se redujeron en un 24% los delitos con
tra la libertad sexual.

Actuaciones de Policía Local
la Sala del 092, de Policía local, atendió un total de 7.843 inci- 
dencias/llamadas (-0,5% respecto 2’ semestre 2013), de las 
que 1.007 fueron llamadas de 'Auxilio Ciudadano'. Disminuye
ron las incidencias relacionadas con reyertas, actos vandálicos, 
'dolencia do género, absentismo escolar, botellón, ruidos y ar

bolado y parques. Aumentaron, por el contrario, las llamadas 
relacionadas con animales, incendios y accidentes de tráfico, 
la Sección de Protección a la Familia realizó un total de 3.161 in
tervenciones entre enero y junio de 2014, entre ellas: 88 por 
violencia de género, 42 por violencia doméstica, 926 segui
mientos de órdenes de alejamiento, 80 'intercambios' de me
nores entre sus progenitores, 187 visitas/vígilancias a centros 
educativos... Además de acompañamientos a los Juzgados, a <0 
Cása de Emergencia para víctimas de violencia de género, me
diaciones familiares, colaboraciones con otros Cuerpos y Fuer
zas de Seguridad, Charlas, conferencias, talleres, etc. El 
Departamento Jurídico Administrativo de Seguridad Ciudadana 
tramitó en ese mismo periodo (enero-junio de 2014) 1.036 ex
pedientes sancionadores, de los que más de la mitad (629) co
rrespondieron a infracciones de la Ordenanza Municipal de 
Convivencia Ciudadana y 264 a infracciones por consumo de al
cohol en la calle (botellón). Entre enero y agosto de 2014, la 
Policía local ha levantado 2.608 actas, principalmente por cues
tiones relacionadas con el incumplimiento de la Ordenanza de 
Convivencia (1.104), botellón (286), drogas (207), animales 
(152), deyecciones caninas (125) y suciedad (131).

Alcalow Cost, del 7 al 10 de noviembre
la participación en Alcalow Cost y en todos los soportes promo
cionales y publicitarios está abierta a todos los comercios de A’calá, 
porque el objetivo es convertir toda la ciudad en un gran centro co
mercial abierto y accesible a los akalaínos y a todos aquellos que 
deseen visitarnos para comprobar la calidad de nuestra oferta co
mercial. la participación en esta iniciativa comercial es gratuita para 
todos los establecimientos. Para formar parte de la IV edición de Al
calow Cost es preciso que los comercios, restaurantes, etc., envíen 
la solicitud y oferta a alcalowcost@ayto-alcaladehenares.cs; las 
ofertas recibidas antes del 19 de octubre aparecerán en el folleto 
impreso y en la web www.alcalow-cost.com, en tanto que las en

viadas entre el 20 de octubre y el 6 de noviembre aparecerán en la 
web. los formularios para comunicar la participación y oferta si
guen disponibles en dicha página (www.alcalowcost.com). Esta 
campaña se desarrolla desde el Área de Gobierno de Desarrollo 
Económico del Ayuntamiento de Alcalá de Henares con el firme 
apoyo de la Comunidad de Madrid, a través de la Dirección Gene
ral de Comercio, y en colaboración con la Asociación de Empresa
rios del Henares, la Agrupación de Comerciantes Amigos del Centro, 
la Asociación de Comerciantes de Alcalá de Henares, Fomentur, la 
Cámara de Comercio, la Universidad de Alcalá, grandes superficies, 
y establecimientos de hostelería y restauración.
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Javier Bello anuncia la participación 

directa de los vecinos en la elaboración de 

los Presupuestos Municipales de Alcalá

• El alcalde de Alcalá de Henares explica que los Presupuestos 

Participativos aumentan el control ciudadano sobre el control 

político y permitirán "no perder el pulso de la realidad"

• El plazo de presentación de peticiones por parte de vecinos, 

asociaciones, empresas, etc., finaliza el 14 de noviembre, tanto 

a través de los registros municipales (Ayuntamiento

y Juntas de Distrito) como a través de la web municipal

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, presentó el pro
ceso de Presupuestos Participativos iniciado en la ciudad com
plutense. El regidor alca'aíno ha asegurado que el objetivo del 
Gobierno Municipal es aprobar un proyecto de Presupuestos 
para el ejercicio 2015 (en 2014 se prorrogaron las cuentas de 
2013, igual que en el ejercicio 2012 respecto a 2011) y que esos 
Presupuestos "recojan las ideas y la visión de la ciu
dad que tienen los vednos complutenses”, asi como 
las asociaciones, entidades, agentes sociales, em
presariales y económicos de la ciudad. De este 
modo, los Presupuestos Municipales “estarán más 
cercanos al control de los ciudadanos y más aleja
dos del control político”, dice nuestro alcalde, de 
modo que los políticos ’no perderemos el pulso de 
la realidad-
Desde hoy mismo y hasta el 14 de noviembre, cual
quier ciudadano o residente en Alcalá de Henares, 
así como empresas, instituciones locales, ONGs y 
cualesquiera otra persona física o jurídica que acre
dite su vinculación con la ciudad pueda trasladar 
sus consideraciones al respecto de en qué se gasta 
la ciudad sus fondos. Para ello, el Ayuntamiento 
proporcionará un formulario que podrá ser remi
tido de forma telemática al consistorio (web muni
cipal www.ayto-alcaladehenares.es) o depositado 
en cualquiera de los registros de la Comunidad de 
Madrid o el Ayuntamiento (Registro General y re
gistros en las Juntas Municipales de Distrito).
las peticiones no necesitan explicación técnica. "Es 
preciso -explica Javier Bello- que se detalle lo que 
se considera necesario en la ciudad. Y no nos refe
rimos solo a inversiones en nuevas obras o infraes
tructuras, sino a todas las áreas: educación, cultura, 
servicios sociales, etc", la valoración técnica sola
mente descartará aquellas que se refieran a cues
tiones que legalmente no son competencia 
municipal y que incumplan normativa de obligado 
cumplimiento. ‘El resultado-señala el alcalde- ten
drá que se un Presupuesto equilibrado, realizable y

que permita la gestión". En este proceso de Presupuestos Par- 
ticipatívos es fundamental la acción de las Juntas Municipales 
de Distrito. Javier Bello ha confirmado que el proyecto ya ha sido 
presentado en los Consejos de Participación de las Juntas y que 
serán estos consejos los que tengan voz y voto en la selección de 
propuestas que se incluirán en el proyecto de Presupuestos.

Alcalá de Henares, ciudad 
comprometida con las 

actividades del Día Mundial 
contra el Cáncer de Mama

El alcalde, Javier Bello, se unió a cientos de alcalaínos en las con
vocatorias con la que se conmemoró en Alcalá de Henares el Día 
Mundial contra el Cáncer de Mama; nuestro alcalde participó tanto 
en la marcha organizada por la firma Avón -que contó con la can
tante Chenca como madrina- como en la carrera de la Asociación 
Española contra el Cáncer, que comenzó en la Ciudad Deportiva 
Municipal del Val y finalizó en la Plaza de Cervantes.
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Ordenanzas fiscales: La propuesta del gobierno 
municipal supone bajadas en los recibos del IBI y la 

congelación real de impuestos, tasas y precios públicos

• El Ayuntamiento de Alcalá ha reducido progresivamente el tipo municipal de 

Impuesto de Bienes Inmuebles del 0,60% aprobado en 2002 al actual 0,43%

El gobierno municipal de Alcalá de Hena
res, presidido por Javier Bello, ha entre
gado a los grupos municipales una 
propuesta de las Ordenanzas fiscales y Ge
nerales de Precios Públicos que han de 
regir en el ejercicio 201S.
Según la propuesta del gobierno complu
tense (PP), se congelarían de nuevo (por 
segundo arto consecutivo) todos los im
puestos municipales, como el de vehículos, 
así como las Tasas y Precios Públicos: insta
laciones deportivas, piscinas, entradas del 
teatro, celebración de matrimonios, etc.
Sobre el Impuesto de Bienes Inmuebles 
(IBI), la propuesta mantiene los tipos mu
nicipales, pero el importe de la mayoría de 
los recibos será menor de aprobarse por Javier Bello, Alcalde de Alcalá de Henares.
parte del Ministerio de Hacienda la solici
tud de revisión a la baja de los valores caustrales. El tipo munici
pal de este impuesto está fijado en el 0,43%, con tipos 
diferenciados por usos. El IBI se ha vendo reduciendo progresi
vamente en Alcalá de Henares en los últimos artos, desde el OW-i 
que se aplicaba en 2003 al 0'53% vigente en 2011, el 0*51% de 
2012, el 0,46% aplicado en el ejercicio de 2013 y el actual 0,43%.

Además, el proyecto de Ordenanzas Fis
cales y Generales de Precios Públicos que 
han de regir en el ejercicio 2015 incluye 
la exención en las plusvalías de las trans
misiones de viviendas por ejecuciones hi
potecarias y daciones en pago. Se 
mantienen en la propuesta presentada 
las novedades introducidas en el presente 
ejercicio 2014 con el fin de incentivar la 
actividad económica, como la bonifica
ción del 25% sobre la Tasa de Comproba
ción y Control de Establecimientos, loque 
antes se conocía como usa de aperturas, 
para todas aquellas empresas que con
traten al menos a tres trabajadores con 
contrato indefinido. Otra medida para in
centivar la puesta en marcha de activida
des económicas que el gobierno de Javier

Bello propone mantener es la bonificación del 50 % en la cuota lí
quida del Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE) durante 
cinco artos para cualquiera que inicie el ejercido de cualquier ac
tividad profesional, industrial o comercial, que se aplicará una vez 
que finaliza la bonificación obligatoria legalmente prevista y ya re
cogida en las ordenanzas.

El precio del agua no va a subir, asegura 
el Gobierno municipal de Alcalá de Henares
• El Ayuntamiento complutense pide a Aguas de Alcalá la auditoría financiera 

externa recogida en los pliegos de condiciones del servicio de suministro

la portavoz del gobierno municipal de Alcalá de Henares y 
edil do Hacienda, Marta Virtuelas, ha afirmado categórica
mente hoy que el gobierno municipal que preside Javier 
Bello “no va a subir el precio del agua" en la ciudad com
plutense, "ni siquiera el IRC", ha asegurado; el precio del 
agua está congelado desde el ejercicio 2011.
Precisamente esa congelación del precio es una de las ra
zones por las que Aguas de Alcalá, UTE adjudicataria del Ser
vicio Municipal de Suministro de Agua y Saneamiento, 
reclama al Ayuntamiento el pago, mediante subvención, de 
una deuda de más de 8,2 millones de euros, deuda gene
rada -dice la empresa- por "déficit de explotación de los 

ejercicios 2005 a 2012". Además de la no revisión del IPC, 
alegan que ha caído considerablemente el consumo de agua 
en la ciudad debido, dicen, a las campañas de conciencia- 
ción del Ayuntamiento de Alcalá, a la deslocalización de 
grandes consumidores y a la prohibición del riego de jardi
nes y llenado de piscinas. El Ayuntamiento de Alcalá de He
nares no reconoce dicha deuda porque Aguas de Alcalá no 
ha presentado la documentación que la justifique. Además, 
la Junta de Gobierno propone a Aguas de Alcalá que, tal y 
como aparece en los pliegos de condiciones del Servicio, 
proceda a realizar una auditoria externa de las cuentas de 
los ejercicios 2005 a 2012.
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Entrevista con Javier Bello, alcalde de Alcalá de Henares.

Javier Bello Consigue En Solo 
Dos Años De Gestión Que La CAM 

Entregue A Alcalá, La Titularidad De 
La III Ciudad Deportiva De Espártales

Les ofrecemos en este nu
mero una entrevista que no 
pasara desapercibida para 
el lector con el alcalde de 
Alcalá Javier Bello, en 
donde el primer edil habla 
de la recepción de la III Ciu
dad deportiva de Espártales, 
de la polémica con Aguas de 
Alcalá, del Otoño cultural, y 
critica duramente a la opo
sición de manera especial a 
UPYD de quien denuncia 
gastos en comidas por en
cima de los 7000 euros y 
PSOE, de quien critica su 
falta de compromiso con la 
ciudad hasta este momento 
que comienja la campaña 
electoral. Una de las entre
vistas mas polémicas de Ja
vier Bello desde que llego a 
la alcaldía para tomar el tes
tigo del popular Bartolomé 
González hace dos años.

ciudad lejos de lo que pue
dan decir de electoral o no. 
Nuestro mandato concluye 
en mayo y hasta el último 
minuto tenemos que traba
jar. Lo que es triste es que la 
oposición se haya pasado 
dos años intentando hacer 
mociones de censura sin 
conseguirlo y ahora empie
cen hacer oposición porque 
viene la campaña electoral. 
En lugar de ser una oposi
ción constructiva destruye 
tan solo llevo dos años de 
alcalde con una compleji
dad administrativa impor
tante y la ciudad deportiva 
de Espártales va a ser una 
realidad. La ciudad depor
tiva de Espártales es una 
necesidad, durante todos 
estos meses, mientras otros 
no hacían nada, este alcalde 
con las consejerías y con la

Quijotes: El pasado viernes hacian pública la recepción de 
la Ciudad deportiva de Espártales de parte de la comuni
dad de Madrid.
Javier Bello: la ciudad deportiva de Espártales es una rea
lidad desde que se construyó, la oposición ha hecho un 
flaco favor a la ciudad oponiéndose a la apertura de la Ciu
dad deportiva. Mi compromiso desde que llegué a la alcal
día era que la ciudad deportiva se iba abrir y así será. 
Cuando la Comunidad de Madrid que es la titular hace la 

Comunidad de Madrid ha estado trabajando para poder 
hacer realidad el sueño de los alcalaínos como es tener 
abierta la tercera ciudad deportiva de Espártales.
Quijotes: Cómo será la explotación de la Ciudad deportiva 
de Espártales.
Javier Bello: Nosotros optamos por una explotación mixta 
de la Ciudad deportiva para que lugar de costarle a la ciu
dad dinero sea la propia ciudad deportiva quien ingrese di
nero a Alcalá. La ciudad deportiva de Espártales no

recepción del edificio de las 
instalaciones lo hace con
forme a ley y ahora lo que 
hace es revertiría a la ciudad 
para que la gestione y eso es 
lo que vamos a hacer.
Es un compromiso con la

"Nosotros optamos por una explotación mixta 
de la Ciudad deportiva para que lugar de 

costarle a la ciudad dinero sea la propia ciudad 
deportiva quien ingrese dinero a Alcalá"

queremos que sea una 
carga económica para Alcalá 

sino todo lo contrario un 
beneficio económico siem
pre con precios públicos.
Quijotes: Como se encuen
tra la situación actual-
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“Pedir la municipalización del servicio de aguas 
es una locura porque tendríamos que asumir la 
deuda algo en lo que el Ayuntamiento de Alcalá 

no está en disposición de poder hacer"

mente Ayuntamiento de Alcalá con Aguas de Alcalá quie
nes reclaman al consistorio 8 millones de euros.
Javier Bello: No voy a entrar a valorar si la extcrnalización 
de este servicio público fue lo más acertado o no en estos 
momentos, pues yo llegue a la alcaldía con esta situación 
heredada. Pero ahora mismo pedir la municipalización del 
servicio de aguas es una locura bien es cierto que es uno de 
los servicios más rentables que tiene el Ayuntamiento por
que tendríamos que asumir la deuda algo en lo que el 
Ayuntamiento de Alcalá no está en disposición de poder 
hacer. Yo soy el primero en 
decir que la gestión de agua 
en Alcalá no es la más óp
tima y por lo tanto tendre
mos que valorar entre todos 
como continuaremos con 
este servicio para que los 
vecinos tengan la misma ca
lidad y no se vean perjudi
cados por un incremento de 
precio que además en Al
calá se paralizo e incluso no 
se ha llegado a actualizar ni 
tan siquiera el IPC siendo 
una de las aguas más bara
tas de la zona y eso es lo 
que tienen que saber los 
ciudadanos, tendremos que 
ajustar el precio pero no 
será ahora cuando lo haga
mos porque también es un 
compromiso del alcalde no subir los impuestos ni las tasas. 
Quijotes: Precisamente la no subida del IPC es una de las 
reclamaciones de aguas de Alcalá.
Javier Bello: Ya pero si usted ve los acuerdos allí estaba pre
vista la no subida del precio del agua y yo me ciño a los 
acuerdos. Cuando se concursa a un servicio público se con
cursa con todas las consecuencias y hay que cumplir con lo 
que uno se compromete, que haya menos demanda de 
agua y menos ingresos no significa que haya que subir el 
agua o el canon de depuración. Yo me ciño exclusivamente 
al acuerdo marco que hay firmado con aguas de Alcalá en 
el concurso.
Quijotes: ¿Esta situación podría provocar cortes selecti
vos de agua en la ciudad para de esa forma forzar al ayun
tamiento a pagar como manifiesta la portavoz de 
izquierda unida Pilar Fernández a este medio?.
Javier Bello: Ese es el formato de la izquierda de boicotear 
los servicios públicos si alguien boicotea un servicio público 
lo llevaremos a los juzgados y hablaremos con los vecinos 
para informarles de quién y por qué lo está haciendo.

Javier Bei o. junto a la Consejera de Deportes 
de la Comunidad de Madrid Lucia Figar.

Quijotes: Por lo tanto podemos decir a los vecinos que el 
agua en Alcalá no va a subir.
Javier Bello: Efectivamente el agua no va a subir en el 2015. 
Quijotes: la empresa municipal de la vivienda vive una 
delicada situación que hace temer por su continuidad. 
¿Podría desaparecer a primeros del 2015?.
Javier Bello: La empresa municipal de la vivienda es otra 
empresa que es deficitaria llevo dos años de alcalde por 
más de una década de funcionamiento de esta empresa lo 
único que he hecho es intentar solucionar una situación de 
la que son responsables todos los partidos políticos y 
cuando digo todos son todos los que han gobernado esta 
ciudad, siendo todos los vecinos incluidos yo que también 
pagó impuestos en la ciudad los grandes perjudicados. Que 
la empresa municipal de la vivienda esté en quiebra no se 
ha producido de la noche a la mañana sino por las decisio

nes erróneas que en la ciu
dad han tomado los 
anteriores responsables de 
las mismas, lo que hay que 
hacer es solucionarlo, el 
ayuntamiento no tiene que 
hacer de promotor inmobi
liario. Cuando todo esté or
denado y liquidado yo creo 
que el ayuntamiento no 
debe de hacer de operador 
inmobiliario bajo ningún 
concepto.
Quijotes: ¿Desaparecerá 
por tanto en enero del 
2015 la empresa municipal 
de la vivienda?
Javier Bello: En enero, no 
porque hay una serie de 
obligaciones que todavía 
tiene que atender la em
presa municipal de la vi

vienda Por ejemplo tenemos el tema de las viviendas de las 
Moreras que habrá que solucionar y una vez que solucio
nemos todo a mí no me importaría para nada y sería lo más 
correcto para la ciudad que la EMV desapareciera.
Quijotes: Izquierda unida en una entrevista mantenida en 
este número advierte que en enero la deuda municipal 
podría rondar los 300 millones de euros.
Javier Bello: Pues será porque se lo gastará izquierda unida 
porque Pilar Fernández ha visto la cuenta de resultados del 
año pasado y sabe que hemos pagado 30 millones de euros 
a base del esfuerzo de todos los alcalaínos y vamos a se
guir en esta linea. Evidentemente es muy fácil pedir unas 
ordenanzas fiscales de bajada de impuestos, muchos ser-

“El ayuntamiento no tiene que hacer de 
promotor inmobiliario. Cuando todo esté 

ordenado y liquidado yo creo que el 
ayuntamiento no debe de hacer de operador 

inmobiliario bajo ningún concepto"
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vicios y todo gratis y no re
caudar. La situación real de 
la ciudad es que por primera 
vez en un año hemos tenido 
un equilibrio presupuestario 
que nos permite cumplir el 
plan de viabilidad y seguir 
pagando a los proveedores ajustándonos en fecha cosa que 
en este ayuntamiento no se había hecho nunca, llevo dos 
años de alcalde y aquí han gobernado todos, estamos pa
gando sentencias judiciales de 8 millones de euros por una 
decisión errónea de los años de gobiernos socialistas res
pecto al vertedero municipal. Asi que sean un poco más de

"por primera vez en un año hemos tenido un 
equilibrio presupuestario que nos permite cumplir el 
plan de viabilidad y seguir pagando a los proveedores 

ajustándonos en fecha cosa que en este 
ayuntamiento no se había hecho nunca"

hay más, porque encima 
hay tarjetas de telefonía 
móvil que además están 
fuera del marco del ayunta
miento. El ayuntamiento de 
Alcalá tiene sólo una tarjeta 
corporativa que es la del al

calde y que sólo utiliza en caso de alguna comida institu
cional y las que hay de diario y no son institucionales las 
pago yo con mi dinero de menú y de mi bolsillo en los res
taurantes de Alcalá que es donde mejor se come.
Quijotes: UPYD También ha pedido al tribunal de cuentas 
que fiscalice al ayuntamiento de Alcalá de Henares

Javier Bollo, durante la presentación del treinta aniversario del Don Juan en Alcalá el pasado lunes 27 de octubre.

ceníes con la institución, no nos estamos endeudando más 
y estamos pagando nuestra deuda, lo demás es mentir y 
mentir. Hemos pedido incluso a los vecinos que colaboren 
con nosotros en la elaboración de unos presupuestos par- 
ticipatívos para que nos digan dónde quieren que actue
mos. Por primera vez en muchos años en este 
ayuntamiento se ajusta el gasto al ingreso, los vecinos tie
nen que saber que en Alcalá tienen una oposición que no 
se merece el dinero que cobra.
Quijotes: UPYD a preguntado recientemente por el nú
mero de tarjetas de crédito existentes en el ayuntamiento 
y organismos dependientes y los gastos cargados en esas 
tarjetas, ahora en plena polémica de las tarjetas opacas 
de Caja Madrid
Javier Bello: Hay muchas y están en UPYD, hay muchas tar
jetas sobre todas aquellas 
que se llamaban tickets res
taurantes y que durante un 
año y medio han gastado 
más de 7.000 euros de los 
alcalaínos en comilonas,

"estamos pagando sentencias judiciales de 
8 millones de euros por una decisión errónea 
de los años de gobiernos socialistas respecto 

al vertedero municipal"

Javier Bello: Se lo pide todos los días, se lo ha pedido a la 
cámara y el tribunal de cuentas, ahora acaba de llegar la 
sentencia del tribunal en la que nos exime de toda respon
sabilidad y aquellos delitos que ven los de UPYD se están 
quedando en nada. Aquí el primero que no quiere come
ter ninguna ilegalidad soy yo, yo no me voy a jugar para 
nada el futuro de mi familia ni de mis hijos. Ellos sí que 
están cometiendo irregularidades en Alcalá como tener una 
sede en edificio público que no lo tiene ningún partido en 
España, UPyD utiliza el despacho del ayuntamiento de 
Alcalá como sede de su partido para ahorrarse un alquiler. 
Quijotes: El PSOE manifiesta que ustedes no tienen una 
planificación adecuada para el Cervantes infinito.
Javier Bello: El partido socialista es como la bruja Lola está 
viendo en una bola haber si sabe a dónde va. Javier Rodrí

guez lleva 2 años asustadí
simo por no saber si era el 
candidato o no a alcalde. 
Ahora le ha tocado la cam
pana de Pedro Sánchez y 
quiere recuperar el tiempo
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"Hay muchas tarjetas sobre todas aquellas que se 
llamaban tickets restaurantes y que durante un año 

y medio han gastado más de 7.000 euros de los 
alcalaínos en comilonas - refiriéndose a UPyD.”

perdido. Nadie y se ha demostrado quiere a Javier Rodrí
guez de alcalde con una moción de censura fallida. El PSOE 
de Alcalá y su candidato no han movido un solo dedo por el 
Cervantes infinito. El cuanto peor mejor, y desearía no nos 
dieran el Cervantes infinito, la programación la haremos 
cuando sepamos si tenemos financiación pública o privada. 
Quijotes: Ordenanzas fiscales, ¿bajarán ustedes el IBI?
Javier Bello: Eso es lo que queremos bajar el 181, que los 
vecinos noten la bajada de impuestos recortando algunos 
gastos superfluos si es que todavía hay alguno. Vamos a de
mostrar la capacidad de gestión en este caso del partido 
popular en la ciudad. Ahora que vamos a proponer bajadas 
de impuestos, a ver qué es lo que dice la oposición. Vamos 
a seguir ampliando el pago a la carta con bonificaciones del 
dos y tres por ciento.
Quijotes: Háblenos de la limpieza por barrios.

Javier Bello: Yo mismo voy haciendo fotos con mi móvil y es 
una gran preocupación para mí. Es la tercera limpieza de 
choque que hacemos en la ciudad. En breve vamos a in
crementar la plantilla en más de 50 operarios que se van a 
sumar a la gestión y mantenimiento de las vías públicas a 
través de la comunidad de Madrid, para mantener el es
tado de la limpieza de Alcalá y sus jardines en un nivel óp
timo. En cuanto a las podas este año estamos siendo más 
contundentes para higienizar nuestro arbolado.
Quijotes: Ahora mismo la ciudad está inmersa en el otoño 
cultural.
Javier Bello: Es un otoño cultural de primera magnitud con 
el premio Cervantes chico donde tanto en directo como por 
pantallas, todo el mundo ha podido seguir el desarrollo del 
mismo. Hemos tenido un mercado Cervantino que a pesar 
de las lluvias ha sido un éxito. Es nuestro gran gancho cul
tural para la ciudad. Ahora estamos a punto de festejar en 
unos días una gran obra como es Don Juan Tenorio vol
viendo al tenorio más puro clásico e itinerante que es el 
que más enamora a todos ,con el patrocinio de Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad además del Festival de Cine y 
una Navidad que no va a dejar indiferente a nadie.

"Enhorabuena a los alcalaínos, entre 
todos lo hemos conseguido" Javier Bello
• Respecto a la gestión: "Nosotros lo tenemos claro, más ingresos 

para el Ayuntamiento y más empleo para los alcalaínos"
El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, asegura que *hay 
que alegrarse por la buena noticia" de que la Ciudad Deportiva 
de Espártales sea ya 
del Ayuntamiento 
"y de los vecinos, 
porque la enhora
buena hay que dár
sela a los alcalaínos, 
entre todos lo 
hemos conseguido'. 
Insiste nuestro al
calde en que ahora 
'también todos jun
tos, tenemos que 
trabajar para abrir 
las instalaciones lo 
antes posible". En próximo lunes, la Junta de Gobierno local 
aprobará la aceptación de las instalaciones por parte del Ayun
tamiento. Después, el gobierno municipal iniciará los trámites 
para equipar y poner en marcha la Ciudad Deportiva de Espár
tales que -insiste- es "mi principal objetivo desde que llegué a la 
alcaldía, e incluso antes". Respecto a la fórmula de gestión, el al
calde explica claramente las opciones: "O gastamos cuatro mi
llones de euros para abrirla con personal municipal, sin contratar 

a nadie, o apostamos por la fórmula que al Ayuntamiento le per
mitirá ingresar dinero, en vez de gastarlo, y además, generará 

más de medio cen
tenar empleos. No 
sotros lo tenemos 
claro: más ingresos 
para el Ayunta
miento y más em
pleo para los 
alcalaínos".
Javier Bello es cons
ciente de que "a los 
vecinos lo único que 
les interesa, como 
es lógico, es saber 
cuándo van a poder 

utilizar las salas y piscinas de la Ciudad Deportiva de Espártales, 
yeso será pronto, aunque también deben saber que la situación 
estaba tremendamente complicada desde el punto de vista ad
ministrativo y que nunca he dejado de trabajar en este asunto". 
Por ello, ha reiterado el agradecimiento 'al gobierno de la Co
munidad de Madrid, en especial a su presidente, Ignacio Gon
zález, y la consejera de Educación y Deportes, lucía Fígar, su 
compromiso con Alcalá y su trabajo durante este tiempo".
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Calendario de las limpiezas intensivas en los barrios 

en los meses de Noviembre, Diciembre y Enero
• Los trabajos de refuerzo se centrarán, entre el lunes y el viernes, en los barrios de

Nueva Alcalá, Los Gorriones, Copasa y aledaños de las calles Cristóbal Colón y Era Honda

la campaña especial de limpiezas in
tensivas puesta en marcha por el Ayun
tamiento de Alcalá de Henares -Área 
de Medio Ambiente- se sigue desarro
llando según el calendario previsto. En 
la primera semana, las actuaciones se 
han centrado en la zona de la Carena 
(Junta Municipal Distrito III) y en el Ba
rrio Vcnecia (Junta Municipal de Dis
trito I); también han llegado al Distrito 
II (Nueva Rinconada, Ronda Fiscal, 
Paseo de Pastrana y San Vidal), donde 
se seguirá actuando: Nueva Alcalá, los 
Gorriones y zona de Copasa, Cristóbal 
Colón y Era Honda.
las limpiezas se efectuaron en horario 
de 6 00 a 1300 horas, de lunes a vier
nes, y consistieron en el baldeo de ca
lles, limpieza con agua a presión en las 
aceras y zonas de contenedores, lim
pieza de alcorques, tareas de desbroce, 
eliminación de pintadas y reposición 
de papeleras y contenedores en mal 
estado.
También se actuará de forma especial 
en los parques y jardines de la ciudad, 
se revisarán e Intensificarán las tareas 
de limpieza y mantenimiento, así como 
de las áreas deportivas y de juegos. 
Además todos estos trabajos se com
plementarán con la limpieza de la red 
de sumideros de la ciudad.
Recordamos que, tal y como ha expli
cado Javier Fernández, concejal de 
Medio Ambiente, no son limpiezas 
puntuales, sino limpiezas periódicas 
óué sé repetirán trimestralmente en 
cada uno de los barrios: 'Son un re
fuerzo para las tareas de limpieza dia
rias que se llevan a cabo en la ciudad 
que, por otro lado, no implican un 
mayor coste económico para el Ayun
tamiento", señala.
la Policía local reforzará el control y la 
vigilancia de las conductas incívicas y 
velará por el cumplimiento de la orde
nanza municipal. Se hará especial hin
capié en la revisión de la recogida de 
deyecciones caninas, cuya infracción 
supone multas de hasta 1.500 euros.

El calendario fijado para las limpiezas intensivas es el siguiente:
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Comienza la temporada de otoño 
del Tren de Cervantes

Ya parte de nuevo de la Estación de Atocha, en Madrid, el Tren 
de Cervantes, un tren turístico de interés cultural que acerca a 
los visitantes a Alcalá de Henares, Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad. Ofrece al turista la posibilidad de recorrer en una jor
nada, el increíble mundo de Cervantes y de disfrutar de la 
experiencia única de conocer la ciudad.
ti pasado sábado dió comienzo la segunda temporada, la de 
otoño, que estará ope
rativa del 4 de octubre 
al 6 de diciembre. Ade
más, y tras el incre
mento de un 10% en el 
número de viajeros el 
pasado año, en esta 
ocasión se podrán en 
circulación un tren más 
grande de 240 platas.
El Tren de Cervantes, 
iniciativa conjunta del 
Ayuntamiento de Al
calá y RENFE, circula 
los sábados y sale de 
Atocha a las 11:05 
horas; el regreso desde 
Alcalá es a las 18:50

El billete incluye el transporte, la visita guiada y la entrada a los 
monumentos que se visitan: Corral de Comedias o Universidad, 
Antigua Hospedería de Estudiantes, Centro de Interpretación 
los Universos de Cervantes, Museo Casa Natal de Cervantes; 
en el Parador estará expuesto un facsímil de la Biblia Políglota. 
También se visitará el claustro del Museo Arqueológico Regio
nal de la Comunidad y un recorrido urbano por la callo Mayor,

horas. En los trayectos,
los viajeros disfrutan de representaciones de pasajes de El Qui
jote (ida) y de degustación de las típicas almendras de Alcalá 
(regreso).
El precio del billete es de 20 euros para los adultos y 15 euros 
para niños de 4 a Hartos, con una oferta promocional que con
siste en que por cada dos billetes de adulto viaja gratis un niño.

Plaza de San Diego, Plaza de Cervantes, Calle Imagen y plaza de 
Palacio Arzobispal, la visita incluye tres pasajes teatralizados en 
otros tantos enclaves históricos.
los viajeros reciben, además, un folleto con información de ho
teles y restaurantes que aplican un 10% de descuento a los tu
ristas que acrediten haber viajado en el Tren de Cervantes.

El Tribunal Superior de Justicia da la razón al 
Ayuntamiento de Alcalá sobre El Encín Golf

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha dado la razón al 
Ayuntamiento do Alcalá de Henares acerca de las licencias 
otorgadas por el consistorio entre 2008 y 2011 para la im
plantación del complejo deportivo El Encín Golf.
A lo largo del presente año 2014, la Asociación CODA-Ecolo
gistas en Acción ha pretendido, a través de la vía de la ejecu
ción de sentencias, que los efectos de la anulación por el 
Tribuna! Supremo de la modificación puntual del PGOU se ex
tiendan también a las licencias otorgadas por el Ayunta
miento. El Ayuntamiento de Alcalá se opuso a esta pretensión, 
toda vez que dichas licencias fueron concedidas con pleno res
peto a la normativa vigente (legislación urbanística y planea

miento municipal) en aquel momento, no constando que nin
guna de las licencias indicadas fuera objeto de impugnación ni 
en vía administrativa ni en sede jurisdiccional, por lo que tie
nen la consideración de actos firmes y consentidos, la Comu
nidad de Madrid formuló alegaciones similares a las 
municipales. Mediante Auto del Tribunal Superior de Justicia 
de fecha 10 de septiembre de 2014 (Sección de Ejecuciones y 
Extensiones de Efectos) se considera que no procede legal
mente y por ello se desestima la pretensión de la Asociación 
CODA Ecologistas en Acción, compartiendo en su totalidad la 
argumentación del Ayuntamiento y de la Comunidad de Ma
drid y dejando a salvo las referidas licencias.
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Jorge Varas, reconocido 
artista alcalaíno, expone en la 
Casa de la Entrevista hasta el

9 de noviembre
la Sala de Exposiciones "Casa de la Entrevista" 
(calle San Juan) acoge dibujos y esculturas de gran 
formato realizadas por Jorge Varas. El alcalde de 
Alcalá de Henares, Javier Bello, reconoció en la 
inauguración de la muestra el talento y el trabajo 
de este "reconocido artista complutense".

Maite Carranza recoge 
mañana en Alcalá el Premio

Cervantes Chico 2014 de
Literatura Infantil y Juvenil

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, en
tregó a la escritora catalana Maite Carranza el 
Premio Cervantes Chico de literatura Infantil y 
Juvenil. En esa misma ceremonia, 258 escola
res de todos los centros educativos compluten
ses, elegidos por sus propios compañeros, 
recibieron un sencillo homenaje y reconoci
miento por sus valores y compañerismo: en 
esta edición, el Ayuntamiento ha establecido un 
sistema de retransmisión del acto para que los 
familiares que por cuestiones de aforo no pue
dan acceder al Teatro sigan la entrega desde el 
patio del Museo Arqueológico Regional.

El alcalde, Javier Bello, apuesta 
por 'Cervantes Infinito' en 2016 

y reclama su declaración 
como "Acontecimiento de 

Excepcional Interés Público"
Alcalá do Henares rendirá homenaje a Miguel de Cervantes, su hijo más 
ilustre, en 2016, con motivo del IV Centenario de la muerte del genial es
critor, nacido y bautizado en la ciudad complutense en 1547. Rotundo 
se muestra el alcalde, Javier Bello, al asegurar que ese año, 2016, 'ce
lebraremos lo que hemos llamado 'Cervantes infinito", para lo que 
desde el gobierno municipal se trabaja con las distintas instituciones y 
administraciones, tanto regional como nacional. "Es el momento -ase
gura- de que Alcalá se posicione como la Ciudad Cervantina por exce
lencia"
Nuestro alcalde ha compartido hoy un acto - la inauguración del semi
nario con motivo del XXX Aniversario de la Asociación de Antiguos Alum
nos del INAP- con el secretario de Estado de Administraciones Públicas, 
Antonio Beteta, ante quien ha recordado que "hemos pedido al go
bierno de la nación que declare este acontecimiento como de 'Excep
cional Interés Público', porque qué mejor que reconocer la talla y la valía 
de Miguel de Cervantes para defender y promocionar el español como 
lengua de unión".
Esa declaración como Acontecimiento de Excepcional Interés Público fa
cilitaría la inversión de patrocinadores, que obtendrían a cambio im
portantes beneficios fiscales. ‘Cervantes Infinito 2016 se va a celebrar 
-asegura Javier Bello-, si bien lo que se haga dependerá de la llegada 
de recursos económicos. No vamos a tirar la casa por la ventana, no es 
el momento ni sería decente, pero sí que vamos a celebrarlo con la dig
nidad que se merece, solos o acompañados, pero creo que vamos a ha
cerlo muy acompañados".

rtiwwMW’Tr-if rn i

• El Ayuntamiento de Alcalá ha emprendido 
una campaña para recabar apoyos a Cervantes 

Infinito de asociaciones, entidades y 
particulares, que pueden hacerlo constar 

en el Libro Visitas del Centro de Interpretación 
los Universos de Cervantes'
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ALCALÁ DE HENARES 
BBAYUNTAMIENTO

Alcalá de Henares. 14 de Octubre de 2014

Querido/a Vecino/a,

Con la intención de acercar la administración pública a las necesidades reales de 
los vecinos y priorizar las inversiones que necesita la ciudad, el equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares te invita a participar en la elaboración de los "Presupuestos 
Participativos 2015".

El plazo de presentación de propuestas comprende desde el día 14 de Octubre de 
2014 hasta el día 14 de Noviembre de 2014 ambos inclusive.

las propuestas podrán presentarse rellenando el impreso correspondiente que podrás 
bajarte de la web del ayuntamiento www.ayto-alcaladehenares.es

• Por internet a través del buzón habilitado en m\y¿axtQ:akalad£henaíes.es
■ Presencialmente por registro central, situado en el Ayuntamiento de Alcalá de 

Henares. Plaza de Cervantes, 12 de lunes a viernes, en horario de atención al 
público de 9:00 h. a 14:00 h. o en cualquiera de las cinco Juntas Municipales 
de Distrito.

También habrá reuniones informativas de ' Puertas Abiertas' en las Juntas Municipales 
de Distrito:

JUNTA DE DISTRITO II: Jueves 23 de Octubre, 19.00h.
JUNTA DE DISTRITO IV: Viernes 24 de Octubre. 19.00h.
JUNTA DE DISTRITO V: Jueves 30 Octubre, 19.00h.
JUNTA DE DISTRITO III: Viernes 31 de Octubre, 19O0h.
JUNTA DE DISTRITO I: Jueves 6 de Noviembre, 19:00h.

Los presupuestos serán más que nunca responsabilidad de todos, por lo que te animo 
a participar en esta iniciativa que hará la gestión del Ayuntamiento más cercana, transparente 
y participativa.

todos, hacemos ciudad.

Javier Bello Nieto 
Alcalde de Alcalá de Henares

Alcalá
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El alcalde recorrió las instalaciones/ 
del CRAI de la Universidad, una 
realidad gracias a la inversión de
12 millones de euros por parte 
del Ayuntamiento de Alcalá y la

Comunidad de Madrid

El alwWe de Alcalá de Henares, Javier Bello, acompatado por los 
portavoces de los grupos polacos y concejales de la corporación, 
vísiió junto con el rector de la Universidad de Alcalá, Fernando 
Galván, la rchaMitación de los Cuarteles, que albergan el Centro 
de Recursos para el Aprendizaje y la investigación, CRAl, que es la 
denominación formal de la gran bcblíoteca centrada en conoci
mientos de Humanidades, Ciencias Socia'es y Arquitectura. En 
esta gran obra ha sido determinante la participación del Ayunta
miento de Alcalá, que junto con la Comunidad de Madrid ha in
vertido 12 millones de euros, procedentes de las plusvalías 
generadas por el Consorcio Urbanístico la Carena.
Es un nuevo modelo de servicio que va mucho más allá del con
cepto de b blioteca tradicional, ya que se adapta a las necesidades 
de los nuevos planes de estudio, facilitando la actividad docente 
c investigadora. Además, el CRAl cuenta con una zona de trabajo 
y estudio que podrá ser utilizada durante las 24 horas del dio.

El alcalde de Alcalá de 
Henares se reunió con todos 
los bancos para hablar de la 
seguridad en pisos vacíos

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, tomó la iniciativa 
de reunir a los directores y responsables de todos los bancos 
que cuentan con oficinas en la ciudad complutense.
Junto con los ediles de Urbanismo y Vivienda, Jesús Domín
guez, y de Seguridad, Javier Fernández, nuestro alcalde les 
planteó la necesidad de establecer mecanismos de coordina
ción con el fin de garantizar la seguridad de los vecinos que re
siden en edificios en los que los bancos tienen pisos vacíos. 
Javier Bello responde asi a las peticiones de vecinos de varias 
zonas de la ciudad complutense, que mostraron al regidor su 
preocupación por este asunto. Por ello, nuestro alcalde se ha 
reunido con los bancos propietarios acordando esa gestión 
coordinada de la seguridad de los inmuebles.

El alcalde de Alcalá, Javier Bello, recibe 
la Medalla al Mérito Policial en un acto 

presidido por el ministro del Interior
El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Bello, ha recibió la Medalla al Mérito Po
licial con Distintivo Blanco, en un acto presidido en Palenca por el ministro del 
Interior, Jorge Fernández Díaz, y el director general de la Policía, Ignacio Cosidó, 
con motivo de la conmemoración del Día de la Policía, la ceremonia forma 
parte de la celebración de la festividad de los Ángeles Custodios, patronos de: 
Cuerpo Nacional de Policía.
En su intervención, el ministro del Interior se ha referido expresamente a Javier 
Bello al recordar que esta celebración tuvo lugar el pasado abo en Alcalá de He
nares, presidida por Don Felipe y Doóa leticia; Fernández Díaz ha manifestado 
públicamente el agradecimiento a nuestro alcalde, Javier Bello, por la implica
ción del Ayuntamiento y de toda la ciudad complutense en unas conmemora
ciones que dejaron un grato recuerdo en el Cuerpo Nacional de Policía.

Javxx Bono Wiaiado por el Ministro del IntorKX 
por su labor en materia ce seguridad en la ciudad.

Quijotes agazise 21


